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Homem é preso após
violentar

sexualmente a filha

Bicudo (PP),
suplente de
vereador de

llhota, faz
denúncias no
Ministério
Público

Família Wehmuth

realizou seu

tradicional
encontro no sábado

(21), no CTG
Coração do vale

lula confirma Cetet em Gaspar
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CAFÉ EXPRESSO. pAES DIVERSOS,
CONVENleNClA EM AMBIENTE CUMATIZADO

Rua Coronel Aristliano Ramos, 298 • Centro·Gaspar· 33321512 DIETRICH

Uma nova, am.pla e moderna lola!
Com tudo o que você precisa.

!sl I
www.aietrichme.com.br

Rodovia Ivo Silveira, 66p�.Sta, Terezinho - Gaspar�� 1t.'-=..�

Tupi vence fora de casa,
mantém 100% de

aproveitamento e lidera o

Catarinense Amaoor"
Esp()rte A14

COMUNICADO
Drw João L Spengler comunica

que continua atendendo
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normalmente em seu consultório
anexo ao HospItal

N. S. Perpétuo Socorro • Gaspar
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Comunica que continua
atendendo normalmente
em sua clínica na

rua José Krauss" 55
(acesso para o ho pital)
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ESPAÇO ABERTO JORNAL METAS lIr.f:II
25 a 27 de Abril de 2007 ......

LEITOREDITORIAL

Animal Irracional
A indignação foi o sentimento da

semana para nós do Jornal.Metas quando
junto aos repórteres da Rede SBT-SC e da
TV :SanlgaVerde- Ban,d entrevistamos opai
que violentou a filha de seis anos de idade.
Na profissão de jornalista somos obrigados
a conviver com todo tipo de coisa, mas não

podemos escondernossos sentimentos e não
devemos-nunca achar normal um fato Gomo
esse.

Um ser humano não tem o direito de

forçar ninguém a fazer nada que não seja,
de sua vontade emesmo que seja o desejo
do prqJtimo, devemos ter coerência. sobre
os atos que cometemos.

Nenhum alucinógeno ou até mesmo o

uso abusivo de bebida alcoólica pode servir
como justificativa para tal atrocidade.

Urpa pessoa 'que comete um crime de
violência sexual não therece conviver em
nenhum espaço social, tanto que nem

mesmo nas cadeias os presos aceitam esses

animais.
Mesmo que os Estudos Psicológicos

expliquem a possibilidade de uma filha se

sentir atraídapelo próprio pai é inadmissível
que este use isso como argumento para
cometer tamanha violência contra uma

criança.
Por isso, imaginem a repugnância que

•

os repórteres sentiram ao ver e ouvir as

respostas ridículas e absurdas dadas para
justificar o ocorrido.

É antiético sugerir uma pena para esse

ser,mas é muito pouco o.tempo que ele pode
ficar preso, de seis a doze anos. Ainda

podendo ter o tempo da condenação
diminuído pelas regalias permitidas por Lei.

Ao menos esse, durante um bom tempo
não repetiráo crime. Diferente do assassino
da menina Pâmela, que até hoje continua

foragido.

Senhor Editor,
Como cidadã gasparense, educadora e bióloga,

lamento profundamente essas novas mudanças em
nosso trânsito. Questiono porque nossos idosos,
crianças e todas as pessoas que dependem de ônibus

diariamente, estão sendo sacrificadas, mais uma

vez, em detrimento da falta de um estudo sério e de

um planejamento eficiente, para então se oferecer

à comunidade um trânsito onde todos se respeitam.
O nosso agoradenominado "centro histórico", pode
muito bem conviver, sem prejuízos, com alguns
pontos de ônibus, planejados adequadamente, é
claro! Também lamento estas mudanças,
considerando-se o futuro e imediato prejuízo dos

comerciantes que rodeiam esses,pontos de ônibus
desativados. Por outro lado, lembro que semáforos
existem! Porque não em nosso centro?? Dariamuito

mais segurança apedestres e todos os usuários! Será
que alguém (do departamento de trânsito) já parou
pra observar o caos do trânsito no cruzamento da

Aristiliano Ramos e o acesso à ponte Hercílio

Deeke? O centro todo pára! Cadê um semáforo ou

um agente de trânsito permanente neste local?

Vamos estudar o caso ... que é um caos passível de
solução!

Como bióloga, não consigo aceitar a "obra"

que foi feita na José Schwartz, rua ondemoro, com
acesso à Rua Itajaí. Para que a via fosse alargada,
simplesmente uma retro escavadeira jogou barro

sobre os restos de galhos de árvores e bambus que
se encontravam caídos na margem do ribeirão

paralelo a esta via, Vai ser assoreamento na certa!

Só falta urna chuvinha para o dano à natureza se

concretizar, Tanto que nenhum motorista, que sabe

como foi realizado o processo do alargamento da

via, tem coragem de colocar o seu veículo no barro

que margeia o ribeirão, com receio de ir parar na

água, com o possível e previsível deslizamento de

terra. Claro quç uma camada de asfalto não vai

resolver absolutamente nada!! Cadê os blocos de

pedra pra contenção dessa terra? Será que a

prefeitura pretende que vá enchente no único local

que ficou seco, nas grandes enchentes em nossa

cidade, e serviu inclusive de heliporto para os

helicópteros do exercito abastecer a cidade de

suprimentos e levarem doentes ao hospital? Que
"obra" é essa que também não incluiu contenção
de águas pluviais que descem o morro do hospital

COLUNA�
Interino

em direção a José Schwartz, alagando esta via em

qualquerchuvamais forte?E cadê a responsabilidade
de nosso departamento de trânsito que pretende que
ônibus transitem na José Schwartz, sem ao menos

resolver corretamente o aclive desta via com o morro

do hospital?E ainda, como é que urnônibusvai fazer

para entrar da Rua ltajaí para a José Schwartz, se o
acostamento da cabeceira daponte não acomodaum
ônibus? Cada vez vai ser uma infração de trânsito?

Porque se a via oferece acostamento, é obrigatório o
veículo parar nele antes de atravessar a respectiva
via. Vou ficar de olho!! Vai ser ponto crítico de
acidentes com ônibus! E no acesso aRua sete, vindo
do morro do hospital, em direção ao Bairro Sete,
como fica amanobra de urn ônibus? E lembro ainda

que no "morro do hospital" existe de fato umhospital,
Que tal se pensarempreservar vidas, preservarnosso
meio ambiente ... Aproveito pra perguntar qual foi o
benefício no corte de algumas árvores em frente ao

PA do hospital. Por favor, não me digam que elas

estavam com problema de saúde, Já pensou se a

moda pega: vou derrubar tais árvores pra termelhor
visual disso ou daquilo. Gente vamos ser inteligentes,
vamos preservar e não destruir. Sou plenamente a

favor do desenvolvimento de nossa cidade. Não faço
os questionamentos porquemoro na José Schwartz,
os faço porque exijo segurança no trânsito,
planejamento adequado em qualquer tipo de

mudança, para que sejam para melhor. E que esse

melhor beneficie boa parte da população. Mas
infelizmente, o que comprovo, principalmente em

se tratando da José Schwartz, é que o povo pouco

importa, O que está sendo relevante aqui é a troca

de espinhos e farpas políticas entre alguns. A José

Schwartz sempre foi relegada, esquecida, e no

máximo recebeu restos de asfalto para alguns tapa
buracos, isso sendo via de acesso ao hospital. Cadê
calçadapara pedestres namaior parte da via?Muitas
pessoas passam por aqui caminhando! Fica aqui o
meu registro, de cidadã preocupada, educadora que
sabe o que é planejar e bióloga que conhece o meio

.

ambiente, e lamenta e chora com as árvores que
foramcortadas em vão, caracterizandocrimeaomeio
ambiente. Aguardo resposta através de ações
inteligentes!

• INSS - O Instituto Nacional 'do
Seguro Social (INSS) publicou um edital
na terça-feira (24) reconvocando 11.680
beneficiários de todo o país Eles fizeram
o Censo na rede bancária mas deixaram

de apresentar algum documento ou

forneceram informação incorreta. Esses

segurados têm 30 dias para comparecer
ao banco. Caso contrário, terão o

benefício bloqueado por três meses,

período no qual é possível reativá-lo no

próprio banco. Após esse prazo o

benefício é cessado e só pode ser

reativado em uma Agência da

Previdência Social (APS).

• UFSC - A extensão do campus da

UFSC para Joinville foi o principal tema
do encontro que reuniu os diretores da

Acij (Associação Comercial e Indutrial

de Joinville), Nivaldo Nass e Udo

Dohler, reitor da UFSC, José Botelho e

os parlamentarespetistas, senadora Ideli
Salvatti, deputado Carlito Merss e

• vereadorMarcosAurélio Fernandes: No

encontro, que ocorreu na segunda-feira
(23), foi apresentado um ofício assinado
pela Associação Empresarial frisando a

prioridade da expansão do campus para
Joinville. A possibilidade da abertura de

três novos campi da universidade em

Santa Catarina já havia sido apresentada
aos parlamentares, visando projeto da

UFSC em interiorizar o ensino superior
público no Estado, em três pontos
estratégicos: região norte, região sul e

mesoregião do Mercosul (Chapecó).
Janete da Silva - Professora e Bióloga.

ASSUNTO DA SEMANA
Qual é a pena que você

considera ideal a um estuprador?
Acredito que a pessoa

que pratica um ato

deste deve receber

prisão perpétua ou pena
de morte. Cláudio

WiII, Blumenau,
representante

II P_astoral da criança - Convênio
assinado na segunda-feira (23) pelo
Ministério da Saúde destina R$ 32,4
milhões para mais um ano de trabalho
da Pastoral da'Criança, da .Conferência
Nacional dos Bispos do Brasil (CNBB).
O convênio tambémmarca uma parceria
inédita com a Pastoral da Pessoa Idosa,
que vai receber R$ 1,7 milhão.

OL:HAR ELETRONICO

II Saneamento - O presidente da

Casan, Walmor De Luca, e comitiva

formada pelo secretário das relações
Articulação Nacional, Geraldo Althoff,
técnicos e parlamentares se reuniram, na
quinta-feira (19), com o ministro das

Relações Institucionais,WalfridoMares

Guia, com o objetivo de encaminhar

projetos para a área de saneamento em

SantaCatarina. Ao todo, foram entregues
29 projetos que somamR$ 187 milhões.
O valor equivale à participação do
Estado no PAC, programa do Governo
Federal que prevê a liberação de R$ 40

bilhões para todo o país, sendo R$ 4

bilhões apenas para o primeiro ano.

Pena de morte. É um

absurdo cometer um

crime como esse.

Luciano Ferreira,
Poço Grande,
motorista

COMAD • O Conselho Municipal AntiDrogas tem um novo Secretário. O policial Bonin
aceitou o convite do presidente Ernesto Hostin e juntos trabalharão na educação para que
os jovens gasparenses fiquem longe das drogas. Os dois agora contam com o apoio de

toda a sociedade para que as políticas públicas desenvolvidas pelo conselho sejam
cólocadas em prática.

Você tambémpode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

Deveria ficar preso
para o resto da vida.
Hilária Zwang,
Margem Esquerda,
aposentada e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Bicudo volta a fa ar
A PARTIR DE agora está sob a

responsabilidade da Promotoria de

Justiça da Comarca de Gaspar a

investigação das denúncias feitas pelo
funcionário público e suplente de

vereador Walrnir Simon (PP),
conhecido comoBicudo, sobre supostas
irregularidades na Câmara de

Vereadores de Ilhota,
Na segunda-feira (23), por volta das

14h, Bicudo foi até o Fórum da

Comarca de Gaspar e protocolou o

ofício que questiona as reformas

realizadas na sededo legislativo e o uso
indevido de telefones celulares porparte
dos vereadores (com exceção dos três

representantes do Partido do

Movimento Democrático Brasileiro -

PMDB) quando era presidente da

câmara Rogênio Luiz,
conhecido como Deno.

Ele ainda sita no

ofício que a câmaranão

entregou todos os

documentos que pediu
no requerimento,
principalmente os que
dizem respeito às

diárias do Vereadores.

{;
���

-,
\
k

Bicudo saiu do Fórum aliviado após protocolar a denúncia

Para ser escolhida, a empresa do

irmão do ex-presidente da câmara,
Rogério Luiz, apresentou um

orçamento de R$ 5.540,00.
Na documentação

que está em posse do

suplente de vereador,
mostraque o valor total

recebido por Rogério
foi superior (R$
7.640,(0) ao orçamento
de menor valor (R$
7.140,(0) apresentado,
que continha todos os

serviços a serem realizados. Ainda

existia mais um orçamento de R$
6.120,00, porém esse assim como o

que foi escolhido não
continha alguns

coma

Justiça, di
BicudcJ

Ilhota, 23 de abril de 2007

divergências _!las
notas, duas delas não

possuem assinatura

nem registro de enge-

Bxme
Ora Jussara
Digníssima Promotora de Justiça da Comarca de GasparlSC

serviços
pintura.:

Alémda acusação
de nepotismo Bicudo
também levanta o

porquê de não ter sido
feita uma licitação
para contratação da

empresa. Mas isso foi

defendido pelo
próprioRogênio Luiz,
que alegou que o

valor era inferior ao

limite para

contratação de

como

Prezada Senhora:

Venho através desta, solicitar providêncies, em razão do requerimento
datado de 05 de março de 2007. visto que a Câmara Mumcipel não enviou todos os

documentos, solicitados, afirmando verbalmente que não realizou licitação para a execução
da obra de reforma da Câmara de Vereadores .DhotalSC.

Encaminho a Vossa Excelência cópias de documentos entregues pela
Câmara, onde comprova os gastos tetefêniccs realizados sem 3 devida auscrizeção porLei e
com contrato com t\ operadora de telefunia TIM sem a devida licitação.

Analisando ainda, os documentos juntados. verifica-se que a empresa

responsável pela reforma da Câmara. era de propriedade do irmão do Presidente da Câmara
na época dos fatos.

Atenciosamente e certo de que providências serão tomadas. desde jé
agradeço.

WALMIR SIMON

serviços
licitação.

Além dessqs

sem

nheiros cadastrados no CREA, uma
outra não possui CNPJ e ainda não .

consta o nome da razão social- igual
ao cadastrado na Secretaria de

/
.

Fazenda de Camboriú. Essa última

tambémpossui umnúmero de telefone

inexistente. Em relação às outras

irregularidades, telefones celulares e

diárias dos vereadores estão faltando

documentação, queBicudo foipedirna
câmara antes de ir ao Fórum levar a

denúncia. Lá teve a resposta de que

pensavam que ele não iria mais dar

seqüência nisso.
O atual presidente do legislativo

Sidney Reinert (PDT) orientou o

contador da câmara que fornecesse ao

suplente de "vereador toda a

documentação. Porém o assessor

jurídicodacasaRicardoFelipeLenfers,
orientouque aentregados documentos
fosse feitamediante aum trâmite legal,
protocolando tudo que estava sendo

entregue e fazendo um relatório dos

possíveis documentos que faltassem.

"Alguns pedidosno requerimento feito
pelo Senhor Wilmar Simon foram

muito genéricos e precisavàm sermais

incisivos, por isso faltaram algumas
coisas. Porém não fui mais acionado

sobre isso, apenas na segunda-feira de
manhã. O que não tinha sido entregue
precisava de uma explicação e

justificativa", disse Ricardo. Com a

denúncia, Bicudo cumpre a promessa

que.havia feito de não arquivar essa
documentação e colocar a cargo da

justiçá o desfecho dessa história

JORNAL METAS
25 a 27 de Abril de 2007

• Irresponsabilidade - Já se viu de tudo neste mundo, agora, o

mesmo servidor público que autoriza e dá licença para uma obra

num terreno, notificar o mesmo proprietário meses depois de que
o local não poderia sermexido é de chorar. Só que quem depende

·

de emprego no setor público se submete a tudo. Têm os que negam
até a honrada ideologia partidária que exibiam com fervor há

poucos meses, pela teta na praça da figueira ...

• Meio expediente - Um expediente todo já é pouco para

garantir a grande demandade serviços no paçomunicipal, imagine
só meio expediente. Dá até para pensar que não tem nada para
resolver, não tem problemas. Ora, numa casa ou numa empresa,

quando os problemas existem, quando há neeessidade de fazer

melhorias, limpeza, novas obras se faz exatamente o contrário do

que é feito na prefeitura de Gaspar: trabalha-se mais. Aqui fecha
se a porta e deixa-se o contribuinte a ver navios. Pior é que em

outros tempos, isso servia paradiscurso e promessa de serdiferente.

• .

Bomba I - A carta denúncia e a entrevista do senhor Nilton

Werner que veio ao público -nes�ana, é mais um capítulo da

conturbada política gasparense, embora o que está sendo

denunciado não tenha nada a ver com partidos da situação ou

oposição. É pólvora pura. Deve explodir para todos os lados, o
texto da carta entregue aos vereadores é uma denúncia explícita.
Isto porque o denunciante cita nomes que teriam aindamais o que
mostrar. Vereadores e com certeza o Ministério Público têm

motivos de sobra para ir a fundo numa investigação. Apertando aí
sai mais coisa. Velhas práticas que já deviam ter sido banidas da

vida pública gasparense.

• Bomba II - O senhor Nilton Werner pertence a uma família

tradicional do PMDB de Gaspar, da localidade de Lagoa.
Trabalharam pelo PMDB a vida inteira, e não foi diferente na

eleição de 2004 em queAdilson Schmitt foi eleito. Agora resolveu

expôr tudo e deixou nas entrelinhas que há mais coisa para ser

mostrada. Cada ponto apresentado na denúncia demonstra que há
um descontrole na administração em que ou o prefeito acaba sendo
o último a saber, ou, aí seria pior, o prefeito sabe de tudo isso e não

fez nada para proibir tudo isso. Será que foi por isso que o ex

secretário de Obras Jacó Goedert que chegou a ser exonerado

acabou sendo chamado de volta para outro cargo na prefeitura?
.

Por que tantos secretários saíram?

• Motivo - É por isso que estamos com estradas esburacadas,

alegam que precisam economizar e até adotam horário especial
demeio expediente, fazendo o povo sofrer. O hospital ficafechado.
Escolas e entidades precisam fazer rifas para resolver situações
internas. Gaspar não demonstra desenvolvimento, fica atrás de

outros municípios. É lamentável, infelizmente.

• De tudo - Neste furdunço que virou a política de Gaspar, já se

ouviu de tudo com as histórias que repassam de boca a boca. Nos

últimos três meses o município de Gaspar bateu recorde de

desapropriações, são tantos imóveis, com decretos quase todas as

semanas, determinando a tomada dos imóveis pela administração
municipal, que deve estar com muita bala na agulha (muito dim

dim) para concretizar os atos. Tem caixa pra isso tudo? É bem

provável que diante da realidade tanto econômica quanto de real

necessidade domunicípio, apenas um pequeno percentual de tudo

seja concretizado. É muita conversa pra pouco resultado.

• Para Refletir "A imprensa, numa vigorosa prestação de

serviço, será a memória da cidadania contra o corporativismo de

interesses menores, quer no Executivo, Legislativo e Judiciário"

(Carlos Alberto Di Franco).

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

®

�
CDNTABILIDADE

Esta pessoa que contribui para o sucesso de sua empresa,
este dia queremos comemorar com você, você é quem
nos faz seguir em frente sempre. É o nosso compromisso

com a qualidade:
'

Qo.nJábíl_ -. �ua_EurjcQ fontes, 30 - Gasparl se Fone: 47 3332-03�·
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Comunidade Especial Bairros - Coloninha _ A4

Coloninha quer desenvolvimento
Direto ao Assunto

No bairro coloninha falta um

Posto de Saúde, área de lazer e

pavimentação para continuar se
desenvolvendo, mas de
maneira ordenada.

o BAIRRO COLONINHA por estar

próximo ao Centro de Gaspar é um dos

que mais cresce na cidade. Tem

problemas como qualquer outro, mas
vem recebendo algumas melhorias,
principalmente no que diz respeito a

calçamento. Ruas como Frei Antônio,
José H. Müller e Paulo Evaldo
Gaertner foram asfaltadas. Mesmo
assim o bairro ainda clama por mais

atenção das autoridades.
Os alagamentos em dias de chuvas

ainda incomodam os moradores, mas
isso é um problema geral na cidade.

. Para o presidente da Associação de
Moradores do Bairro Coloninha Falta uma "ilha de segurança" para oferecermais segurança na travessia

abandonadas e falta área de lazer para
as crianças que brincam em terrenos

baldios.
Uma preocupação muito importante

hoje no bairro é com a segurança na

travessia em frente ao Supermercado
Zoni .

"Há fluxo muito grande de pessoas
que atravessam ali para pegar os

ônibus", declarou Adriano.
O bairro tem tudo para ter um

desenvolvimento organizado, basta
haver uma colaboração das
autoridades junto aos moradores.

Adriano Garcia, o bairro é bom de
morar mesmo com esses problemas.
"Nosso bairro é muito povoado e

cresce a cada dia, mas isso não anula
as qualidades dos nossos moradores
e o gosto pela localidade. Temos

escola, supermercado, padaria,
.

farmácia e até banco do lado de casa,
fora que estamos próximos ao

Centro", disse.
Iluminação é um outro problema

que o bairro enfrenta nas ruas José
Ebehardt, Frei Canisio e transversais.
Assim como as áreas verdes estão

Um Posto de Saúde é uma necessidade importante no bairro, até pelo que
já relatamos em relação ao crescimento demográfico da localidade. Porém
isso não depende apenas do governo municipal, para que o bairro seja
contemplado há necessidade de colaboração dos Governos Estadual e Federal.
A Secretária Municipal de Saúde Márcia Sganzerla foiprocurada pela
reportagem do Jornal Metas, mas não quis comentar o assunto.

Na rua Paulo Evaldo Gaertner o calçamento está sem manutenção
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Menina de seis anos é v-iolentada

PAIEMÃE têmpor instinto proteger seus·
filhos. Na manhã de quinta-feira (23) um
desses que deveria ser o primeiro a zelar

pela integridade física de sua filha de seis

anos de idade, a violentou sexualmente.

O sexo anal praticado pelo pai, S.Z. de 28
anos, foi feito apenas para satisfazer a

vontade da menina, segundo ele falou em
depoimento ao Delegado Paulo Norberto

Koerich e em entrevistas aos jornalistas
pouco antes de ter sido levado para o

Presídio Regional de Blumenau.
Separado da mulher, o pai foi visitar a

filha na parte da manhã quando não tinha
ninguém em casa. A mãe estava no

trabalho. Segundo ele declarou à policia,
a menina via uma revista com conteúdo

pornográfico e pediu que o pai fizesse
aquilo com ela. S.Z. pegou sua filha e

levou para um rancho próximo à casa da

ex-mulher, onde morava no bairro

Figueira. Chegando lá fez uso de creme

lubrificante e realizou a penetração anal

namemna.

Na hora do ato ele garante que não

sentiu prazer e pelo jeito nem pena foi

capaz de sentir, pois quando ela sentiu dor Na delegacia S.Z. só confessou o crime
e chorou, sua reação foi de tampar a boca após D exame de corpo delito, feito no IML

pára evitar os gritos.
. de Blumenau, que não constatou estupro,

Ele se diz arrependido mas acusou marcas na

e colocou a culpa na região anal da criança. No
bebida, mas se contradiz A;�i;O que momento que recebeu a

dizendo que tinha plena �'passando notícia da não confrnnação
consciência do que fazia. do estupro ele deixou

A denúncia da mãe na cabeç transparecer que tinha

conci:i,o pai só foi possível dela ago "culpa no cartório".

porgu��� irmão de quatro disse o pa o delegado Paulo

anos da menina viu a ' ' Koerich percebendo a

calcinha dela com sangue �. , reação do acusado insistiu

e contou-lhe. A filha com medo e ,/nointerrogatório,conseguindoaconfissão
atordoada não contou logo Q ocorrido». na manhã de sexta-feirà.O caso foi

quando interpelada pela mãe. Fato que se '; registrado como atentado violento ao

deu em seguida e que culminou com a
= -

pudor e S.Z. poderá ser condenado de seis.
chamada da PolíciaMilitar pela mãe. a doze anos de prisão.

Rancho (D)! onde, a menina foi violentada, fica próxi'!'.o à casarE) o!1de ela mor«

Uma ossada humana foi encontrada

nas margens.da Br 470, em Gaspar, no
final da tarde da última segunda-feira
(23). Quem avistou os ossos foram

funcionários que estavam limpando as

margens da rodovia. A Polícia Civil de

Gaspar foi avisada do ocorrido e foi até o

local. -Os ossos estavam dentro de uma

galeria pluvial e foi preciso chamar os

bombeiros para fazer aretirada. Segundo
os bombeiros, como o corpo já estava em

estado de decomposição eles auxiliaram

no trabalho pois tinham o material

necessário para a operação. Segundo o

delegado Paulo Norberto Koerich, os

ossos foram encaminhados ao Instituto

realizar uma necropsia a fim de

identificar e verificar qual foi a causa da
morte.

"O médico legista que vai dizer e

também identificar se os ossos são de
homem ou mulher. Será informado

também se houve tiros, facadas ou algum
osso fraturado", explica o delegado. Pelo
estado da ossada, Koerich acredita que
ela devia estar ali há mais de três meses.

Junto com os ossos foi encontrado

também um saco plástico, com roupas,
sabonete, panela, garrafa pet, entre outras
coisas. "Acredito que os ossos possam
ser de um andarilho", afirma o delegado. Pelo estado de decomposição a ossada deveria estar ali há mais de três meses

_
CENTRO COMUNITÁRIO

_

SAO CRISTOVAO
ESTADO DE SANTA CATARINA/ PODER JUDIC!ÁRIO Comarca de

Gaspar / 2" Vara - Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete
de Setembro - CEP 89.110-000, Gaspar-SC - gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial D�signada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDiÇÃO - Art. 1"84, do CPC - PRAZO DO

EDITAL: 20 DIAS Interdição/extinção Da Interdição nO 025.02.003612-9

Requerente: Roseneide de Campos Almeida Pokrywiesky
Requerido: Nair de Campos Almeida

Promove Jantar Dançante

Homenagem
Dia das Mães

Interdito: Nair de Campos Almeida, brasileira, solteira, com
endereço na Rua Oriente, 262, Sete de Setembro - CEP 89.110-000,
Gaspar-SC. Doença Mental Diagnosticada: Déficit Mental (CID 10-

F79). Data.da Sentença: 27/10/2006. Curadora Nomeada:
Roseneide de Campos Almeida Pokrywiesky. Por intermédio do

presente, 'os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes
de que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do

processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e

nomeado(a) ota) curador(a), oCa) qual, aceitando a incumbência,
prestou o devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para
que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume

e publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 11 de abril de 2007.ÓTIMAS OPORTUNIDADES

Camé�l:iD

Indústria

Ser:viças

Dia: 12 de maio de 2007
Valor: R$ 12,00 por pessoa

,

Horário: a partir dás 20:00 horas
Local: Centro Comunitário São CriS'��
Animação: Musical Nominativa
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Plano de Educação é
discutido em Gaspar

I
.o auditório da Prefeitura de Gaspar foi ocupado porprofessores para elaboração do Plano Muniçipal de Educação

Direto ao Assunto

o auditório da prefeitura de
Gaspar foi palco para a

elaboração do Plano Municipal
de Educação na manhã da
segunda-feira (23).
�_.J
NA OCASIÃO ESTAVAM presen-tes
professores das redes municipal,
estadual e particular de ensino, além de
autoridades e representantes de algumas
secretarias. A elaboração é uma

exigência da Lei Federal n° 10.172, de

9 de janeiro de 2001 e deve ser cumprida
em todo o país. "A reunião serviu para
iniciarmos a elaboração do Plano

Municipal de Educação, que deve ter a

integração de todas as redes de ensino,
dos governos e da sociedade civil",
explica Elke Moser, Secretária
Municipal de Educação.

Segundo a secretária, o Plano baseia
se em quatro pontos principais, sendo
eles: elevação do nível de escolaridade
da população, melhoria na qualidade da

educação, democratização educacional
em termos sociais e regionais e a

democratização da gestão em ensino

público. Para definir a estratégia de

atuação, Elke afirma que serão
analisados aspectos geográficos e

populacionais de Gaspar.
"Como a Secretaria Municipal de

Educação é o órgão responsável pela
educação do município ela deve
coordenar os trabalhos e garantir que
todas as entidades sejam
colaboradoras", afirma Elke. Em

Gaspar, quem está coordenando a

elaboração do Plano de Educação _é
Sônia Maria Zimmermann, presidente
do COMED e Wilma Néri Santiago
Pereira, representante do SEMED.

FECAM ORIENTA MUNiCíPIOS A NÃO FECHAR ACORDO SOBRE NEPOSTISMO
A Federação Catarinense dos

Municípios (Fecam), encaminhou às
Prefeituras dos 293 municípios de Santa
Catarina um ofício recomendando aos

prefeitos que não assinem o termo de
ajuste de conduta proposto pelo Centro
de Apoio Operacional da Moralidade
Administrativa para acabar com a prática
do nepotismo.

O que a entidade sugere é que os

prefeitos tentem negociar uma solução
para o problema e não se submetam a

determinações do Ministério Público. O

Cljnica
da Olhos
GaSDar

assessor jurídico da Fecam, Marcos Frey
Probst, esclarece que o objetivo do
documento é evitar que os prefeitos, ao
firmarem o termo de ajuste de conduta,
se submetam a imposições do MP.
"A Fecam também entende como

indevida a imposição aos gestores
públicos da obrigatoriedade de
encaminharem projetos de lei às câmaras

municipais propondo a criação de leis
contra o nepotismo, por afronta ao artigo
2° da Constituição Federal, que confere

independência entre os poderes

Executivo, Legislativo e Judiciário",
explica Probst. No ofício a Federação
sugere aos municípios que somente

assumam obrigações aptas a serem

cumpridas dentro do prazo'estabelecido
e oficiem aoMinistério Público Estadual
informando que tomarão as providências
necessárias para sanar eventuais

.

irregularidades que ensejam
interpretação de nepotismo no poder
público municipal, dispensada. a
formalização de Termo de Ajuste de
Conduta.

"ORNAL METAS
25 a 27 de Abril de 2007

Clube dos Coroas
promove Jantar

Dançante
O Clube dos Coroas promove mais

uma edição do seu tradicional Jantar
Dançante. A 18a edição acontece no

próximo sábado (28), às 20h, no salão
Cristo Rei. O Jantar será animado por
CésarShow e Sua Banda e este ano serão
oferecidos também um Café Colonial e
sorteio de brindes. Os ingressos para a

noite custam R$ 20,00 por pessoa e

podem ser adquiridos com a diretoria do
Clube, através do telefone (47) 8801
5779. A organização do evento espera
receber cercade 400 pessoas. O objetivo
do Jantar Dançante ,é usar o dinheiro'
arrecadado para investimoesporte e lazer
dos associados é de seus familiares.

Igreja Católica à

'espera do Papa
Pelo menos 150 pessoas, entre

religiosos e integrantes da Igreja
Católica, estiveram reunidos na terça
feira (24), num encontro de

preparação para a primeira visita do

papa Bento XVI ao Brasil.
O ciclo de palestras e debates teve

como tema a 5a Conferência do

Episcopado Latino-americano e

Caribenho, que ocorrerá em

Aparecida do Norte (SP), entre os dias.
13 e 31 de maio. Serão três noites de
seminário para integração da vinda do
pontífice.

De acordo com o diretor do
InstitutoTeológico de Santa Catarina
(ltesc), padre Vitor Galdino Feller, a'
idéia é levar propostas catarinenses à

conferência, como, por exemplo, a de
facilitar o diálogo entre a igreja e as

pessoas, As palestras foram proferidas
pelos padres Elias Wolf e Agenor
Brighenti, teólogos e professores do
Itesc, e por Dom Angélico Sândalo
Bernardino, bispo de Blurnenau, q�
participará como membro efetivo da
conferência. O foco das palestras
foram os desafios e as perspectivas da
Igreja da América Latina

Dii'é�r r!�icg;, DF,.J�é Roberto M. Castro. ,

Ci;RM/SC; 7460.
.

,,--,--�_RUO Vereodor �U�ust<: B�d�s�hi, 9�_ - �entro - Gospor - fone�32-3732.
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Moradores realizam a 2a Edição da
"Confratemização da rua 21 deAbril"

Direto ao Assunto'

A confraternização dos
moradores da rua 21 de Abril,
no bairro Sete de setembre já
virou tradição na cidade.

MESMO COMA correria do dia-a-dia, o
excesso de trabalho e as preocupações
rotineiras, todos nós temos direito a um dia

feliz. E nadamelhor que estar entre amigos
e conhecidos para esquecer um pouco dos

problemas e aproveitar para se divertir.
Foi com este objetivo, que osmoradores

da rua 21 de Abril no bairro Sete de

Setembro, emGaspar realizaram aZ'edição
da "Confraternização da rua". Repetindo o
sucesso do ano anterior, os moradores se

organizaramecadaumcolaborou de alguma
forma, seja montando as barracas ou

limpando a rua. Tarcísio Moser e Thiago
Andrade foram as pessoas que tomaram a

frente.
E1keCristineSchrammMoser,quemora

naruahá20anos, acreditaque atitudescomo
esta são muito importantes. ''Durante a

semana, corremos tanto que mal

conseguimos dar bom dia para os nossos

vizinhos. Com esta confraternização, temos
a oportunidade de conversar e conhecer

melhor os moradores que fazem parte da
nossa rua", ressalta. Para ela, esta
idéia dos moradores da rua 21 de ����--,-.._--,....,_,........_.____
Abril deveria servir como ��?7�--;;--���....__
exemplo para as outras pessoas.
"É muito legal este momento.

Prova disso/é que este ano já
tivemos um número maior de

participantes", comemorouE1ke.
Este ano, a festa contou com

diferenciais, como a 'cama
elástica para as crianças
brincareme umgostoso café da
tarde. A confraternização, que
começou às lOh seguiu até a

noite. Cerca de 100 pessoas
estiveram presentes e se

divertiram com as atrações,
entre elas, um Show Musical
e o sorteio de brindes. ''Foi um

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já'
.

To� quarta e sábado
informando vocél

diamuito divertido. Aidéia émaravilhosa e
com _certeza esta confraternização
acontecerá nos próximos anos", acrescenta
E1ke. Segundo a moradora, até a comissão

para organizar a festa do ano que vem já
está montada, e conta com os nomes:

Chicão,BinhoWiesereLio.Aidéiade fazer
esta confrateinização na rua surgiu no ano

passado, depois de algumas conversas entre
os moradores.

,
fLigue e assine: 3332-1620 I assinaturas@jomalmetas.com.br
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Centro Educativo Maria
Hendricks gªn�a veículo

Direto ao Assunto

o Centro Educativo Maria
Hendricks ganhou um veículo

para transportar alunos e

materiais do educandário.

AS CRIANÇAS E adolescentes
atendidos pelo Centro Educativo Maria

0-'

Henclricks, estãomais alegres com o novo

serviço que estão recebendo desde a

última sexta-feira (20). O Centro recebeu
da Secretaria de Educação da Prefeitura
de Gaspar um veículo Kombi, que servirá A Kombi está disponível desde a sexta-feira (20)
para o transporte dos alunos e do material
do educandário. pólos onde o Centro, mantém suas Vista, onde mantemos nossas atividades,

Para atender às atividades do Maria atividades, e dos materiais didático e o veículo também servirá ao nosso projeto
Hendricks a Kombi foi totalmente lúdicomuitas vezes utilizados nos eventos de expansão. Estamos em negociação com

. reformadapelaAutoViaçãodoVale,que dos quais o Centro participa. Para a asAssociaçõesdeMoradoresparaampliar
patrocinou os reparos a partir de uma diretora do Centro Educativo Maria as atividades do Centro também para os

parceria firmada com o poder público Henclricks, CleusaZimmermann, aKombi outros bairros do município e o primeiro
municipal. Agora o veículo será utilizado veio em um momento crucial. "Além de a receber uma nova unidade será a

par� ,o transporte dos alunos aos demais facilitar a locomoção par�j9,_��0 Bela comunidade do SertãoVerde", comemora.
.��.) . (/�

O espaço Bunge Natureza será palco de
maisumevento daAdministraçãoMunicipal
na quinta-feira (25). No local, a partir das
20h, ocorrerá o lançamento da VI Expo
Gaspar, XI Expo Feira e da I Agenda
Cultural.

A festiva noite contará também com a

escolha da rainha ,e princesas desta grande
festa que movimentará Gaspar nos dias

12,13,14e 15 dejulho de2007.Aexpectativa
dos organizadores é de que
aproximadamente 500 pessoas, entre

empresários, autoridades e imprensa,
estejam presentes no evento.

Na ocasião será exposta a planta dos

pavilhões, o número de estandes e expostas
asmudanças para aedição de 2007. Também
será apresentado o foco da campanha
publicitária da festa quemovimentaGaspar
há seis anos e já se tomou um marco do

município. A programação deste ano

também será apresentada, que deve contar
com mais de 10 shows desde a noite de
abertura até de encerramento da Feira. As

grandes presenças já confirmadas são da
banda Papas da Língua e da dupla sertaneja
Teodoro e Sampaio.

Os organizadoresacreditamque esta será
uma das melhores exposições já realizadas
em Gaspar. ''Teremos várias atrações e a

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1055 - Galpão 01 - Figueira
473332.1011

otimização dos dias viabilizará a maior

participação dos empresanos e

empreendedores da região e também do

estado", acredita o Prefeito em exercício,
Clarindo Francisco Fantoni.

O Secretário de Turismo, Indústria e

Comércio, AndrioneMarquetti, também
está otimista: "Estamos planejando tudo
com antecedência para que este ano a festa

supere as expectativas alcançadas nos anos
anteriores. E já tivemos uma vitória com as

atrações já confirmadas para alegrar os
visitantes que devem comparecer
massivamente para prestigiar a Expo
Gaspar".

• Polícia Comunitário "V" Os
CONSEG's (Conselhos
Comunitários de Segurança), são

grupos de pessoas de uma mesma

comunidade que se reúnem para
discutir, analisar, planejar e

acompanhar a solução de seus

problemas de Segurança, assim
como estreitar laços de
entendimento e cooperação entre

as várias lideranças locais.

A implementação dos Conse
lhos Comunitários de Segurança
vem demonstrando que a atuação
policial nos processos de proteção
de segurança do cidadão depende
da integração e participação soci

al, confirmando o preceito Cons
titucional de que "a Segurança Pú
blica é dever do Estado, direito e

responsabilidade de todos". (CF Art.
144)

o Conseg é uma parceria que
reúne seis grandes grupos: as

organizações de polícia que atuam

no local; o cidadão comum que
resida, estude ou trabalhe na

comunidade; as autoridades

públicas dos diversos órgãos e

esferas de governo; a comunidade
de negócios; as organizações não

governamentais que atuam na

comunidade e a mídia.
� É essa parceria que

indubitavelmente faz com que
aumente a sensação de segurança
nas mais diversas comunidades,
tranqüilizando sobremaneira as

pessoas da região.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

CDLGASPAR
Venha ser um associado da

��m�
����

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua
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Família Wehmuth realiza seu

tradicional encontro em Gaspar
Direto ao Assunto e de onde veio". Em 1996,Nelson

lançou a 2a edição do livro
"Família Wehmuth 1813-1996.

A família Wehmuth, era

composta de Louis, o patriarca, a
mulher e seis filhos, sendo que
dois ficaram na Alemanha.
Embarcaram a bordo do navio
Caroline em 7 de maio de 1857,
com destino a Santa Catharina e

OENCONTRODOSWehmuth Rio Grande do Sul. O sétimo filho,
acontece sempre no dia 21 de Bruno Wehmuth, nasceu a bordo

abril, sendo que a primeira do navio.depcis de Zd dias em alto
reunião aconteceu na sacra do mar, no dia 31 de maio de 1857.
senhor Dario Beduschi (in Bruno deu origem ao grande
memorian). Atualmente a família tronco da famíliaWehmuth que se

se reúne no CTG Coração do iniciou em Gaspar.
Vale, em Gaspar. Este encontro do dia21 de abril

Ahistória da famíliaWehmuth é realizado pelos descendentes de
iniciou em 23 de julho de 1857 BrunoWehmuth. Afesta seinicia
com a chegada do patriarca Louis pela manhã, com uma grande
Wehmuth e sua família a churrascada, onde têm os

Blumenau.Ao sairde suaPrússia, festeiros, geralmente 35 pessoas
alegou o motivo "esperança de que pagam a carne. Curt Júlio
um futuro melhor". Schramm, conhecido como Cotti

Elisabeth BüchnerWehmuth, e Renato Beduschi são festeiros
de Rio Claro (SP), lançou as , permanentes do encontro. À tarde

primeiras sementes, solicitando à a farm1ia degusta um saboroso
Hilda Wehmuth Pamplona a café com algumas delícias da

obtenção de dados da família em cozinha alemã.
Blumenau. Quem continuou os Norma Scbramm Schmitz (in
estudos e as pesquisas da história memorian) uma das descendentes
da família Wehmnth.foi Nelson dosWehmuthdeGaspar disse que
V. Pamplona, pelo sentimento de a idéia surgiu em um dos lanches
curiosidade em saber "quem era mensais das mulheres da família,

A família Wehmuth se

reúne há mais de 26

anos, anualmente numa

grande festa de

confraternização.

Em setembro deste ano, o "Lanche das Primas" completará 30 anos
-_ ............._" ..

que em setembro deste ano

completará 30 anos. O lanche das

Primas, como é conhecido, reúne
cerca de 30 primas como forma
de continuar a saber quem são e

de onde vieram os Wehmuth.
A idéia partiu de dona Isolde

Schramm Correa, Norma
Schramm Schmitz e TerezaGeni
Beduschi Zacharjasiewicz,
conhecida como Neninha.
Permanecem como fundadoras
Cláudia Schramm, Elinor

Pamplona da Silva, Gersnilde
Wehmuth Spengler e Isolde
Schramm Correa.
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Descendentes da faml1ia Wehmuth participam do encontro realizado há mais de 26 anos

Organhação -----------------

Até o ano de 2005 elas, as primas, juntamente com Cotti
Schramm e Renato Beduschi .organizavam a confraternização
do dia 21 de abril, sendo que a partir de 2006 foi formada uma
comissão composta pelos seguintes membros da família
Wehmuth:

Arno Schramm (Passarela), Bemadete Doebeli Hohendorf
e João Carlos, Carlos Alberto dos Santos (Beto Cabana),
Carlos Eurico Fontes (Zuza), Charles Deggau e Silvana,
Cláudia Schramm, Cláudio Barbosa Fontes, Gevaerto Deggau
e Maria, Curt Júlio Schramm (Cotti), Doriana Deggau,
Marlene Beduschi, Melita Wehmuth, Neida Spengler Barcelos
Machado e Matusalém (Matusa), Paulo Norberto Koerich,
Renato Beduschi, Ricardo Fontes Schramm, Sônia Wehmuth e

Gersnilde Wehmuth Spengler (Zely).

,-

l������_-== �

A reunião contou com a presença de grande público

... '�. f
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CULTURA & LAZER JORNAL METAS
25 a 27 de Abril de 2007

Dia da beleza para as

mulheres gasparenses
longo prazo. O simples ato de lavar os
cabelos guarda alguns pequenos truques
que podem contribuir na beleza do seu

visual.
Um tratamento básico de beleza para

seus cabelos inclui a utilização de bons

produtos, como xampus e cremes

condicionadores. Os produtos têm de ser

adequados ao seu tipo de cabelo. Assim,
quem tem cabelo ressecado não pode
escolher um xampu para cabelos

normais, pois os fios continuarão com o

aspecto ressecado.
Foi pensando em todos estes aspectos

que Joice Amaral, proprietária do salão
de beleza Sarah Cabelos, resolveu
promover "O dia da beleza" para as

mulheres gasparenses. O workshop
acontecerá no próximo sábado (28), a

partir das 14h nas dependências do

estabelecimento, que fica na rua

Doralício Garcia, n° 220, bairro' São
Pedro. Quem quiser participar precisa
confmnar presença até amanhã (26) pelo
telefone (47) 33326751.

Durante o evento, serão realizadas

demonstrações de corte, tintura,
hidratação para todos os tipos de cabelos,
entre outros. Serão apresentadas também
as novas tendências e produtos das linhas

Italian Collor eMatrix Lóreal. Para

participar das práticas, as

pessoas serão sorteadas.

o sol, a piscina, o mar e o vento
são elementos que danificam
os cabelos. E para recuperá-los,
a hidratação pode ser uma boa

solução.

TODOS OS TIPOS de cabelo precisam
de hidratação. E hidratá-los significa
fornecer água à proteína de queratina que
forma a estrutura capilar. Assim como a

nossa' pele, os cabelos também
necessitam de água para sua boa saúde.

Ao hidratar' os cabelos você está

permitindo que os mesmos tenham mais

maleabilidade, movimento, brilho e

maior resistência. Com isso, os fios
"mantêm-se intactos, sem riscos de quebra,
formação de pontas duplas e não correm
o risco de adquirir um aspecto opaco.

A freqüência da hidratação depende
do tipo ou mesmo do estado em que se

encontra-seu cabelo. Quanto mais secos

ou danificados os fios, menor deve ser o

tempo entre uma hidratação e outra. Em

alguns casos, é necessário até uma

hidratação semanal.
A hora do banho também

pode se transformar em
um momento

dedicado a alguns
cuidados
básicos, mas

que garantem
um bom
resultado a

- Procure não lavar os cabelos
com água muito quente. Use água
fria ou levemente aquecida;

- Escolha xampu e

condicionador adequados ao seu

tipo de cabelo e procure orientação
sobre a fórmula do xampu que está
usando;

- Use, pelo menos uma vez por
mês, um creme hidratante para os

cabelos. Estes cremes possuem
substâncias que têm afinidade

pelos fios de cabelos e pela água ao

mesmo tempo; com isto ajudam a

reter água;
- Lembre-se de usar cremes ou

xampu com filtro solar ao tomar
sol. Recomendação válida

principalmente para pessoas com
cabelos claros e tingidos;

- O uso de produtos
termoativos, que protegem os fios
de cabelo do ar quente dos

secadores, podem ajudar a diminuir
a desidratação excessiva dos fios

. desses fios durante a secagem;
- Quem tem cabelos secos deve

usar diariamente, nas pontas dos
cabelos e antes de penteá-los,
cremes emolientes e hidratantes

para diminuir o atrito da escova e

evitar danos aos fios.

Para ter um
cabelo
bonito e

saudável é
preciso ter

alguns
cuidados
especiais

Por Julio César Bridon dos Santos

"VALORIZAÇÃO"

Valoriza-te.
'Dá valor a teus sentimentos,

a teus pensamentos.

Dá valor àquilo que sentes,
àquilo que és.

Não fiques te julgando,
te condenando.

Reconhece a tua capacidade
de raciocinar.

Não te deixes levar por
aquilo

que os outros acham
ou pensam de ti,

o que te dizem que és.

Deves pensar e ter certeza
das tuas ações,
dos teus atos.

Daquilo que tens

capacidade de ser, de agir.

Das palavras amigas e

animadoras,
que diriges aos outros.

Serás aquilo que pensas que
és

e não o que os outros

pensam.

Aproveita as tuas

qualidades
da melhor maneira possível,
pois, dessa forma, serás
sempre bem-quisto por

todos

e serás muito feliz.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA
PAZ"

bridon@terra.com.br

�ERiFARiA
adesivos • b ...indes

3332 6070
8404 6070
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Cidadão Quem e Iriê se
apresentamem Blumenau

Direto ao Assunto

Evento que irá comemorar o

aniversário da rádio Atlântida
de Blumenau, marcará o encon

tro de duas bandas bem conhe
cidas da região: Cidadão Quem
e Iriê.

COMEMORANDO 26 ANOS de vida
em Blumenau, a rádio Atlântida promo
ve em parceria com a Rivage, na próxi
ma sexta-feira (27), o encontro dos
catarinenses da Iriê com os gaúchos da
Cidadão Quem, que se apresentarão no

palco da pista Dreams, a partir das 23h.
Os ingressos antecipados e limitados

estão à venda em Blumeriau na Bruneti

Discos do Shopping Neumarkt e nas duas
unidades do Madrugadão Lanches. Os

ingressos serão vendidos a R$ 12,00,
R$15,00 e R$18,00 respctivamente,
distribuidos em três lotes demil unidades
cada. Após o esgotamento de um lote,
inicia-se a venda automática do próximo
sem aviso prévio por parte da organiza
ção do evento.

Cidadão Quem
Formada atualmente pelos irmãos

Duca (vocal e violão) e Luciano

Leindecker (baixo acústico) e por
Fernando Peters (bandolim e viola),
Eduardo Bisogno (piano, cravo,

hamiônio e escaleta) e Claudio Mattos

(bateria), a Cidadão Quem retorna a

Rivage depois de duas apresentações nos
anos de 2005 e 2006. Com seis discos e

um DVD lançados, a banda apresentou
para seus fãs no início de fevereiro o novo
single "Do nosso tempo", do próximo
CD, previsto para sair em maio, mês em

que a Cidadão completa 17 anos de his-

,

tória.

Segundo os integrantes da

banda, um novo DVD com

imagens da gravação do
atual álbum, também será

lançado, mas apenas no se

gundo semestre. Mesmo

com todo sucesso do atual
CD e DVD acústico, grava
do no Theatro São Pedro em

2004, os gaúchos irão colo
car de forma independente
seu novo trabalho no

mercado.

Iriê
Com quatro discos lan

çados, a Iriê de

Florianópolis, também
retorna a Rivage, mas desta
vez para show inédito da

turnê do atual CD, que tem
como título o próprio nome Cidadão Quem completa 17 anos de história

da banda. Formada por Rô

Conceição (vocal e violão), Christian Fee1

(guitarra, guitarra slide e violino), Sergio '

Sant'Anna (teclados, órgão, piano elétrico,
escaleta), Cléo Borges (baixo e baixo

fretless), Daniel Gafa (bateria) e Daniel da
Luz (percussão), a Iriê é considerada hoje
uma das principais bandas de.reggae do sul

do Brasil.Aorigem do nome é jamaicana e

significa "energia
.� positiva". Coincidente
�
mente ou não, o som da

Iriê, passa de fato esta im

pressão para o público.
Isso quer dizer que es

tes seis rapazes de Santa '

Catarina foram capazes de

alcançar seu objetivo: fa
zer um reggae universal,
apto a agradar a todos e

não 'apenas aos entusiastas
do estilo. "Conseguimos
chegar numa linguagem
mais acessível", resume e

celebra o cantor Rô

Conceição.

O cantor Armandinho se apresentará
na cidade de São João Batista, na Setty
Music Hall, na próxima sexta-feira (27).
Para o show, a Setty preparou uma

estrutura, com palco e sonorização da

melhor qualidade, Camarotes Vips com

garçons, capacidade para mais de 4.000

pessoas, banheiros e bares bem

localizados, para receber o cantor. Os

ingressos antecipados podem ser

encontrados por R$ 15,00, em São João

Batista, na Loja Gota D'orvalho,
Conveniência do' Fabinho e Loja Com seu show, Armandinho promete agitar a cidade de São João Batista

Officium. Em Tijucas na Loja Gota

D'orvalho e Dinho Coveniências. Em Para o cantor, o reggae é um ritmo que ele vive. Armandinho foi músico da

Brusque na Colcci e em Itapema nos musical, acima de qualquer coisa. Suas noite e acha que sua função é divertir as

Postos,Brava ,\_\ ,_�.<_' ,
' ••V .� ,-;letras falam da própria vida, das coisas pessoas que prestigiam seu show.

Renato Oliveira
fará palestra na
Univali
A Universidade do Vale do

Itajaí (Univali), de Balneário

Camboriú, estará oferecendo uma

palestra com o psicoterapeuta
Renato Oliveira, na quinta-feira
(29). O evento acontecerá a partir
das 19h, no auditório do Bloco 04.

Para assistir à palestra é

necessária a doação de 2kg de

alimento não perecível por pessoa,
que poderão ser entregues na

recepção do evento. Estes

alimento serão doados para a

APAE de Balneário Camboriú.
A palestra abordará o tema

"Equilíbrio Emocional" e

Hipnose", sendo que Q objetivo é
contribuir diretamente para o

desenvolvimento pessoal,
profissional e familiar de cada

indivíduo, permitindo de forma

prazerosa um bem estar e a paz
interior, ativando ainda mais suas

metas e objetivos.
Na ocasião, serão ensinadas técnicas
de como trabalhar o equilíbrio
emocional para se programar e

encarar diversas situações, como
depressão, timidez, problemas
conjugais, fobias, medos,
insegurança sentimental,
insegurança frnanceira, insegurança
emocional, estresse, sentimentos

negativos, entre outros. '

Vestibular Acafe
define dias para
. ''''

mscnçao
As inscrições para o Vestibular

de Inverno da Acafe já têm dias
marcados. Elas iniciam no dia 10

de maio e seguem até 11 de junho,
sendo que a aplicação das provas
será dia IOde julho.

Participam do Vestibular

Unificado Acafe 13 instituições
de ensino superior de Santa
Catarina. O método de aplicação
das provas foi alterado no último

vestibular, e a partir de então

deixou de ser por área de

conhecimento.
A mudança ocorreu após

estudos que diagnosticaram a

visão das instituições sobre o

vestibular e os demais processos
seletivos, novas políticas
nac ionai s de educação e as

tendências de avaliação com foco

em questões interdisciplinares.
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o irradiante casal Diogo e Sheila uniu-se pelos laços do matrimônio no dia 20, na Capela Santo
Antonio em Blumenau. A comemoração pelo momento tão esperado, foi na Ass. da Teka que ficou
deslumbrante com a decoração de Regina Decorações que usou tons claros e iluminou com belas
velas. A farm1ia Kozer organizou o buffet, Ângelo e Cristina deram um show em animação, Dona
Marlene Mondini cuidou dos trajes e Alexandra de Oliveira de todo cerimonial. Ivandro Duarte não

perdeu nenhum momento, registrou todas as emoções.

Fotos: Cine Foto Mary

No dia 2Í, Grasiela e Rafael receberam as bênçãos
pelo matrimônio na Igreja Matriz Nossa Senhora dos

Navegantes: A comemoração pelo grande
acontecimento foi no Lions Clube Navegantes, que
ficou um charme com a decoração de Dallarosa

Decorações. Todos os clicks registrados por Cine Foto
Mídia.

Falo: Cine Foto Mary

Com uma emoci_onante celebração �a capeIse1aSantaBárb:r:as
, Orlando eManstela nsee rece

Aguas Negras,
d.da familiar A comemoração com

bê
-

pelos 25 anos e V1 • .

nçaos
. í'

. realizada nos quiosques da Soco
familiares e armgos 01

Chi
_ rganízou todo o buffet, Já

Canarinhos, onde o populard J
c�o ZOuchi e os registros por Cine

fi por conta e oao
os doces caram

M
.

tela, parabéns pelo encontro e

F Mary Para Orlando e aos , ,oto·
I família que vocês construttam·

principalmente pela exemp
ar

tin lhes abençoando... -

Que Deus con ue
folO: DivIILgaçao

O casamento de Jonas e Gislaine foi realizado
na Paróquia Nossa Senhora do Rosário no sábado,
21. Os convidados foram recepcionados no Salão
da: Capela com muita alegria e descontração.
Parabéns aos noivos e felicidades sempre!!!

Entraram para o rol dos casados, Walter Zimmermann
e Kaquele Teixeira. A bela celebração, no dia 21, foi na
Igreja São Pio X de Ilhota e a comemoração no Restaurante

Bunge Natureza. O emocionante momento foi conduzido por
Alexandra deOlivereira, Jorge Som fez a animação, João Zuchi
os doces, a decoração por Dallarosa Decorações e os registros
pelas lentes de Ivandro Duarte. Agora é só curtir a vida a dois!"II· a e

Os pais lv�a1ar
_

Ademirton estao

lhosos cornorgU
o pequeno
l{aique que �o
di 27 estaraa'

5cornpletando
rneses.
Felicidades a

toda família\n

i
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Foto: Divulgação

,- ," _85

familiares e amigos, em
especial sua amiga
Nessa, desejam muitas
felicidades ...tudo de
bom ...muitas

realizações ... e Parabéns!

Foto: Divulgação

A dedicada Maria José Hostins recebe os

parabéns de toda sua família em especial do esposo,
filhos e netos. Felicidades Maria José!!!

Minha dinâmica irmã Fabiana Z Mdia 23. Recebeu famiJ' � oser trocou de idade rio
lares e amIgos no quente do

.

.

para comemorar seu ani ' . mmgo, 22,
matrímorual. Sua filhaMil,

versano e os 12 anos de vida
ena e o esposo Paul ..

e beijos além de votos de muita s:úmdean.edalam �eIJ,osegnas.!!

� , ,

O jovem Otávio Júnior irá completar 17 anos amanhã, 26. Os

pais llsa e Otávio, irmãoAugusto e amigos parabenizam por esta data.

A aniversariante

Claudia Simone

Fagundes: "Dia 24

de abril, nasceu- uma

pessoa que nos faz

sorrir todos os dias,
que Deus ilumine
todos os teus

'. caminhos como uma

luz. Que você tenha

mais do que
desej a ...

" são os

votos de seu marido
Carlos e teus filhos
Lídian, Nathália,
Carlinhos e Taylor.

Estofados e Móveis Marquetti
MOVEIS DE ALTO PADRAo

Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

ti 3332-1469

• Tarde Dançante
Amanhã, 26, o Grupo da Terceira Idade

São Braz da Lagoa, estará organizando uma

tarde dançante, será certamente um grande
encontro. Local, SOCo Almirante Tamandaré,
a partir das 14h com sorteio de brindes.

• Canoagem noturna

O Grupo de Canoagem Amigo das Águas
está organizando a tão esperada Canoagem
Noturna. Será no dia 5 de maio, com saída
em frente ao posto Testoni (Rua Itajaí) e

chegada na Pizzaria Don Augustini - Rod.

Jorge Lacerda, próximo à divisa com Ilhota.

Valor: R$ 20,00 por pessoa - Incluindo

caiaque, e pizza. Para confirmar participação,
ligue 3332-3777 até o dia}0/04. Participe!

• Hair Brasil 2007
O cabeleireiro KIaus Peter Ochs, de Paris,

um dos ícones contemporâneos da beleza

mundial, trouxe para aHair Brasil 2007 o que
há de mais novo em looks, cortes e-cores-para
cabelos. Ele apresentou o megashow "Global

Beauty" na 6" Feira Internacional de Beleza,
Cabelos e Estética, no dia 15, no Expo Center
Norte. Criador de tendências de penteado
para o mundo da moda, Ochs aponta o luxo

nas cores do cabelo com um toque "nórdico"
- loiros e cleans - como a tônica para 2007.
A inspiração nos anos 60 em composições
geqmétricas dá o toque de sensualidade do

ano, principalmente nas franjas assimétricas
"misteriosas". A cabeleireira gasparense
Kelly (Kelly Cabelos) não poderia ficar de

fora deste grande show de beleza, esteve
presente acompanhando de perto as

tendências e se aperfeiçoando para fazer os

ajustes certos para cada tipo de cabelo e rosto,

que são a chave para um bom resultado.

• Tributo ao Horácio

Amigos do saudoso colunista e sempre
muito bem humorado Horácio Braun se

encontraram ontem à noite, 24, no Bar da Zen
Bier em Brusque para relembrá-lo. A idéia é

estar juntos em alegria, como se ele mesmo

estivesse ainda presente.

• Frase da semana

"Não há montanha intransponível, crer é
ver a vitória" - Edilson Ramos

.

Uma ótima semana e até Sábado!

juli@jorna/metas.coni.br

�heia de graça, esbanjando alegria e

bc �e a mana Isabele manda um'
eijo do tamanho do '

.

ceu para o seu
tnaninh J

-

po oao edro que no dia23, completou seu l° aninho "J -

tod '
. oao,os nos te amamos .

.

, .
mUIto, que o

papai do ceu te Ilumine I I I I I I"
......

me Segunda a Sábado no

. �lmoço eJantar
73uffet 5K$ 9,00
espeto CorriJo �16,00

.

e no domina0,
preços promocionais
Sobremesa grátis
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DESTAQUES. JORNAL METAS

No dia 21, a família Bertoldi comemorou com o Nono Hercilio Bertoldi seus
80 anos de vida, 48 anos de casado com a Nona Santina e também 31 anos de ministro da

Eucaristia com uma belíssima missa realizada pelo frei Germano. Logo após as

emocionantes mensagens, foi realizada uma calorosa confraternizarão. "Nono, parabéns
e obrigada por tudo. Beijos de toda a família."

ORNAL METAS

mostre que você é um filho
inteligente e dê para a mamãe

.urna assinatura do Jornàl Metas-

ou pague em até 12 vezes

*Assinatura de 1 ano para receber notícias toda quarta e sábado
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1 Cinema I

A nova família do futuro

Prestes a

.cornpletar 13

anos, o órfão Lewis não
tem mais esperanças de
ser adotado por uma

família, então decide
construir um scanner de

memória, para lembrar
de como era sua

verdadeiramãe e, assim,
encontrá-la. Quando o

pequeno gênio vai apresentar seu novo

invento na feira de ciências do colégio,
ele conhece Wilbur Robinson, um

estranho garoto que se diz ser um policial
do futuro, que está ali apenas para
protegê-lo de um terrível Cara do

Chapéu-Coco.
Lewis não acredita. Desta forma,

Wilbur decide levá-lo para sua casa, onde

apresentaAFamília do Futuro. Omenino
se encanta com os parentes do seu novo

amigo, pessoas excêntricas,
imprevisíveis e bastante divertidas, desde
o mordomo que é um polvo, até a mãe
de Wilbur, que ensaia sapos cantores.

Mas os dois precisam ir atrás do Cara do

Chapéu-Coco e impedir seus planos
malignos. Só desta forma a família de
Wilbur estará em segurança. Eles viverão
uma grande aventura, com viagens no

tempo e muitos desafios.
O filme é baseado no livro infantil "A

day with Wilbur Robinson", de Willian

Joyce. Este é o primeiro filme do diretor
Steve Anderson, que se encantou com a'

história do livro, até por ter sido adotado

quando criança. Quando a Disney
comprou os direitos, desejava filmar com
atores reais, porém perceberam que a

história era perfeita para novas criações.

"Não existe nada tão comovente, nem mesmo atos de amor ou ódio,
como a descoberta de que não se está sozinho".

-_._--_._------

Música

Paraíso Tropical
Novela - Várias - Preço:
R$ 25,50 - Gravadora:
Som Livre. No

repertório, 17 faixas com
o melhor da música brasileira,
incluindo "Carvão" (Ana Carolina) e

"Difícil" (Marina Lima), alguns dos

destaques.

Meu carnaval - Ana
Costa - Preço: R$ 28,50
- Gravadora: Zambo
Discos. Primeiro disco
solo da sambista,
produzido por Bianca Calcagni. O
trabalho trai 14 faixas com

composições da artista e convidados.

Parcerias dos viajantes
- Zé Ramalho - Preço: R$
24,90 - Gravadora: Sony
& BMG. São 11 faixas

'\,
inéditas \ com

participações especiais de Pitty,
Cidade Negra, Banda Calypso, Sandra
de Sá, Daniela Mercury, entre outros.

, (Nathaniel Hawthome)

Literatura

E estratégia do oceano

azul - W. Chan Kim -

Preço: R$ 54,90 -

Editora: Campus. O
livro apresenta uma nova
maneira de pensar sobre

estratégia, resultando em

uma criação de novos espaços e uma

separação da concorrência.

O mundo é mágico: As
aventuras de Calvin &
Hâroldo - Bill Waterson -

_� :,.�,
Preço: R$ 44,90 - Editora: - .. -._-.

Conrado História de Calvin, um garoto
de 6 anos cujo maior amigo é otigre de

pelúcia Haroldo, que ganha vida quando
não existe nenhum adulto por perto.

O sonho da razão -

Anthony Gottlieb - Preço:
R$ 69,00 - Editora: Difel.
O livro nos mostra que
historiar a filosofia significa
menos o relato de uma

disciplina claramente
definida do que o de um espírito
vorazmente inquisitivo.

DVD

Bem-vindo à prisão - John
-

Lyshitski é um ladrão de carros, que
passou tanto tempo na Penitenciária
Estadual Rossmore de Illinois, que
já conhece toda a equipe de

segurança e condenados do local.
Um criminoso que desde a

adolescência é. perseguido e

condenado pelo mesmo juiz e só

pensa em uma coisa: vingança.
Quando ele está prestes a ser solto
por uma de suas condenações, ele
descobre que o velho inimigo
morreu, e decide focar a sua vingança
na figura do filho do homem, que está
vivo.

Assim, ele dá um jeito de ir preso
novamente, mas garante também a

prisão do filho do juiz, para que ele

passe por todas as agruras que o

criminoso já passou. Porém, na

prisão, a coisa muda um pouco de

figura, e eles passam por boas

situações cômicas e até descobrem

significados e pontos em comum.

"

C· -'�UrIOSO, naoe ..

Basquete

Primeiro jogo

.
-

O primeiro jogo de basquete foi
disputado em 20 de janeiro de 1892
e visto por funcionários daACM. Só
em 11 de,março aconteceu um jogo
com a presença de público externo.

Duzentas pessoas viram os

alunos vencerem os professores por
5 a 1. A novidade ficou confinada
na ACM por dois anos, até que a

UniãoAtléticaAmadora formalizou
as regras. A primeira partida de

basquete feminino aconteceu em 4
de abril de 1896 .

Dream Team
Até 1992, o regulamento de

basquete nos Jogos Olímpicos
excluía a participação de times

profissionais, o que deixava a NBA
fora da competição, Com a

mudança, o time dos USA tinha
tantas estrelas que ganhou o �pelido
de Dream Team, ou seja, Time dos
sonhos.

• • 1J; ,

FOl/re: GÍtio'do.\' tllâ()�WJ,r f f
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25 a 27 de Abril de 2007

I-Horóscopol
!� !�:'�as�:i�:m:.u�ac=1
! pede colaboração e boa i
! vontade' no ambiente I
I

f" al I
. i pro lSSlOn . II 1

i !

I. � Touro: Seus sentimentos estão I
.,

.

"e{" à flor da pele e sem controle. I

i Tome cuidado com sua I,

iI .

impulsividade. Procure pensar i
I . I
i antes de falar. I
i I
r i

I ti Gêmeos: Sua ambição I
Ilf�� despertará uma poderosa'I .

'vontade de crescer e prosperar'l'i Utilize estratégias que possam
I fazer você se realizar.

'

I
I
e: � CA

'

d Ih' II ����� ancer: E tempo e co eita, 'I"I "{'-1" principalmente se você iniciou
I! um projeto já algum tempo. Ii Tente controlar sua ansiedade, I

i porque surpresas agradáveis poderão I,

I

i surgir. I
I Leão: Chegou o momento de ir I

,

d
I

atras o seu espaço no campo t

I profissional. Deixe de lado os I
i seusmedos e suas dúvidas e toque i

I seus projetos comcoragem e determinaçãO.[
i
1 Virgem: Romantismo e o bom I

! entendimento com o parceiro!
I �. � darão o tom nesse período. I
I Hora de curtir momentos I! gostosos com quem ama. I.

I

Iii,' �
Libra: Inclua alguém nos seus I
objetivos para que as tarefas I

',I possam ser divididas e I
I facilmente executadas.]
I Aprenda a delegar funções. I
I !
I" ti Escorpião: Não se envolva IIl��
I :::�� em discussões inúteis.ili '-(�

,

Perder a calma nesse

: momento fará você denegrir I
i • I

I sua Imagem. I
! '

I
tt

Sagitário: Sua já bem

II desenvolvida imaginação
.

estará mais poderosa do que

I nunca. Procure usá-la pra

I melhorar o seu relacionamento.

1..:_ Capricórnio: Não tome

I t!I'êr decisões irreversíveis. Nada
! melhor do que um dia após '0

I outro para se pensar, repensar, para
, depois decidir.
i

II" Aqu��o: Expansão para seus

I negocios com boas,

I possibilidades de projeção I

I pessoal no meio profissional. I
! Só preste atenção para não carregar o II mundo nas costas, delegue mais.

II Á Peixes: Pode haver algum tipo
I \� de interferência de sua relação II amorosa em seu trabalho. Saiba iI separar bem as coisas e não se II

I

1·Y-�Bq.qh,a(''!P.S"q4-ttqs�., , < • " • , • , , • t I.,., , .. , """ .. ""."" .. ,, ••........ .!\ ,,_ �._ .. � _ .. _ _ _-_ __ .....•.........._- -
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A feijoada brasileira
encanta no mundo todo
No Brasil, os dias tradicionais
da feijoada são a quarta-felra e

o sábado. Nesses dias, os res

taurantes servem feijoada em

seus cardápios, e algumas fa..
mílias e grupos de amigos pre
param feijoadas em reuniões
familiares. A feijoada é parte
integrante da culinária nacio..

nai, e junto com a caipirinha, o
samba e oCarnaval, é um dos
elementos da cultura brasileira.

MODO DE FAZER:
Primeiraetapa: Dessalgue as carnes em

água corrente ou em geladeira trocando a

água de hora em hora. Iniciar esse processo
12 horas antes. Colocar o feijão de molho

depois de catado e lavado. Picar o toucinho
em pedaços próprios para torresmos. Fritar
somente até ficar levemente corado. Deixar
os torresmos na própria gordura e guardar
em geladeira.

Segunda etapa: Retire as carnes da

água, escorra, em seguida mergulhe-as, em
água fervente � deixe que ferva durante 5
minutos mais ou menos, para que seja eli
minado o gosto e o cheiro. adquiridos du

rante o dessalgue.

Terceira etapa: Coloque o feijão
para cozinhar em panela'grande,

.

em seguida adicione as

carnes tomando o cuida

do para que as de
cozimentos rápidos, fi
quem por cima. Coloque
uma laranja inteira lavada e

cortada ao meio, um ramo de

alecrim. Quatro folhas de louro, duas
----

.4t_ _�O
A mistura de feijões pretos, carne de porco e farofa, traduz o prato mais típico brasileiro

doses de pinga. À medida que as carnes fo

rem cozinhando, vá retirando-as e colocan
do em um tabuleiro para que esfriem e pos
sam ser manipuladas. Quando não restar

nenhuma carne no feijão, retire também a

laranja e o ramo de alecrim.

Guarnição: Descasque, lave, e cozinhe
o aipim. escorra e corte-o em pedaços de
sua preferência. Reserve. Lave a couve,

corte em tirinhas bem fininhas e reserve.

Descasque as laranjas, e pique em rodelas.
, Ponha uma panela no fogo, e frite o torres
mo na sua própria gordura, até ficar

crocante. Retire e ponha a escorrer. Frite o

aipim, nessa mesma gordura. Retire e po
nha a secar em papel próprio para este fim.
Retireumpouco dessa gordura, despeje em
urna frigideira, doure urna cebolapicadinha,
quatro dentes de alho amassados, em se

guida refogue a couve, acrescente sal mis-

ture bem e retire do

Quarta Etapa: Assim que as carnes

esfriarem, corte-as em pedaços de mais
ou menos 2x4 cm. Doure quatro dentes

de alho previamente amassados, e

coloque no feijão, em seguidamisture as

carnes picadas, acrescente, e deixe fer
ver por alguns minutos para que os sabo

res se juntem forman-
do um só.

--

_

Ingredientes
600g de carne seca
450g de lombo de porco salgado
600g de Costelinha de porco salgada
400g de acém fresco
300g de paio
300g de lingüiça de porco
180g de pé de porco salgado
150g de rabo de porco salgado
100g de orelha salgada
150g de língua
200g de bacon
3k de feijão preto
2k de toucinho para torresmo
2koe aipím
lk de farinha de mandioca

fogo. Derreta a manteiga, coloque urna ce

bola inteira picada em rodelas. Deixe fri

tar um pouco e em seguidamisture a fari
nha de mandioca. Mexa, em seguida
acrescente a metade do cheiro-verde pi
cadinho.

Molho: Retire meio litro de caldo de

feijão da panela, coe, e coloque para fer- .

ver junto com as pimentas, a cebola pica
da, pimentão. Quando levantar fervura,
junte o restante do cheiro-verde e por
último três tomates picadinhos.

Modo de servir: Exístem várias
maneiras de servir uma boa feijoa
da, mas recomendamos o sistema
de cames separadas, que alémde fa

cilitar a escolha das carnes, também
revela-semais chique, pondo em des-

taque todaexcelênciadabrasileiríssima fei
joada.

lmoço especial Dia das Mães
Saladas � Carnes Nobres � Peixes

Camarões � Guarnições e Sobremesas

Nal�ezaRod. Jorge Lacerda, Km 20 .. Gaspar" Reservas 3331 ..2748
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Presidente Lula anuncia
hoje CEFET em Gaspar
','

-'
...

-

Direto ao Assunto

Hoje dia 25 de abril de
2007 é um dia para
nenhum gasparense
esquecer. Logo mais
será anunciada pelo
Presidente Lula a

instalação do CEFET, em
Gaspar.

L

. A PARTIR DE hoje (25)
Gaspar já pode comemorar, em
definitivo, a conquista de uma

unidade do Centro Federal de
Educação Tecnológica
(CEFET), Na sexta-feira dia 13
de abril a Senadora ldeli Salvati
esteve na cidade e fez um

anúncio não oficial, mas com

garantias que o Presidente Luis
Inácio Lula da Silva iria
confirmar a escolha.

Agora o tão sonhado dia

chegou. Hoje em Brasília o

Prefeito em exercício, Clarindo
Fantoni estará presente na

solenidade a ser realizada no
. .

Palácio do Planalto onde será
feito o anúncio oficial.

Na parte da tarde, Clarindo
também participa de uma

reunião de orientação a todos os

prefeitos, no auditório do
edifício sede do Ministério da

Educação.Na reunião, marcada
às 15h, serão prestados os

esclarecimentos e-dadas as

orientações em relação ao

Regularize
seu título

Os Gasparenses que
precisam regularizar o título
de eleitor "têm até amanhã

(26) para fazer isso. O eleitor
deve procurar pelo Cartório
Eleitoral que fica à rua

Jackceia de Andrade 115,
bairro Sete de Setembro,
próximo ao Fórum da
Comarca de Gaspar. O
horário de atendimento será
das 13h às 19h. Para a

regularização é necessário
levar os documentos de

identidade, comprovante de
residência e o título de eleitor.

Até segunda-feira (23),
47.986 catarinenses estavam

com seus nomes na relação
das pessoas que podem ter o

título eleitoral cancelado.

Compareceram aos cartórios
3.359 eleitores, o equivalente
a 6,54% dos 51.345 que
podem ter o título cancelado.

Pode perder o título quem
não votou no referendo de

CEFET. município, responsáveis por seu meio de concurso público. 2005 e no 10 e 20 turnos das
"Para a qualificação progresso", alegra-se Clarindo. Sua instalação só foi possível eleições gerais de 2006. Para

profissional dos cidadãos de A unidade do CEFET em devido ao apoio da administração a regularização, é preciso
Gaspar, governo, sociedade Gaspar começará a ser municipal, da Associação de pagar a multa de R$ 3,51 por
'civil e entidades de classe construída ainda este ano. A Moradores do Bairro Bela Vista eleição. A relação dos faltosos
uniram forças em tomo de um escola técnica irá atender alunos que doou o terreno para a pode ser encontrada nos

objetivo comum e hoje de todo o Vale do Itajaí. Os edificação do Centro, da Câmara cartórios eleitorais e na

comemoram, junto com toda a cursos podem começar a ser de Vereadores que mediou a página do TSE
comunidade gasparense, a ministrados a partir do anúncio negociação e da Associação www.tse.gov.br. Ao ser

consolidação desta união. O oficial, mesmo antes
..das obras Comercial e Industrial de Gaspar, cancelado o título, o eleitor

Centro em Gaspar será um começarem. Em outras que juntos deixaram de lado os faltoso deixa de contar com

grande benefício para a cidade. localidades isso j á ocorre, interesses políticos e visaram o direitos essenciais à cidadania.
Os cursos profissionalizantes," bastando haver um entendimento benefício da cidade. Assim, a pessoa não pode tirar
são exigidos em quase todos d1�' -:eritre:��pbdêfJflÍb4�- é' é.:, ip.��e,:,<_ ;

O terreno onde será edificada a documentos de identidade,
segmentos do mercado �e,:, -. diretores Ôàfip.stJt\!��Ç�9:-;:l'jão :_és�Qla técnica possui uma área de passaporte, renovar matrícula

, ... �.,..
.

., ... I)" .'." Ir', _�._ .f ',..
-

,

trabalho. O .aprtJllOramento . podemos esqueceo, �quê _
a '30- mil metros quadrados e está em escola pública, inscrever-

profissional significat�bémb:. instaléilção.d�·sta ullida&'tamb6ri:h. ,situ�do 'na rua Adriano se em concurso público,
aumento dó nível ·de

-

contribúina geràçãõ'dêémpregos, Kormann, próximoao colégio participar de concorrências em
qualificação de nossos cidadãos, tendo em vista que haverá -Estadual Arnoldo Agenor órgãos públicos, entre outras

maiores benfeitores. do contratação deprofissioaais por �';:z;ittlP1�r..ijlanrt.
.. "

... punições.
;-

-,
"j

•

"-_..' _".� "<.',
.

.:

No dia 13 de abril uma solenidade comemorou a conquista antecipadamente

Aulas em Gaspar e Ilhota - Pocessos Gerenciais e Logística: segundas-feiras das 18h40min às 22h20min
Pedagogia: terças-feiras 18h40min às 22h20min

'

"

'.
. ,-,.- ..

. Inscreva�;;e_ agora! I Contatos: Prota Zilma Benevenutti 9902-6469/3391-0718
,Valor da Inscrlçao: ,R$ 30,00 , Prota Vanessa - Argus Vídeo 3332-0701/8828-8701

:: UNIASSELVI . - -
_

,., C""""""""""\'l"""M""""'" Unlasselvl 0800 642 5000 ..
.

. " .

'\' ,', Renato 9155-8537 .
.

.

.

. ,

�.,�.,. ','" _ ", .., r',," �'f;; - �,'"i- ,> I <, ' � � -' �,jO, ., ,,��.,,- 1> ...\ '�'.i\ � li', -"';� " '" t., ..:. • • • ... ,1\ � ,)-
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País/Estado
Cristo pode ser uma das
7 maravilhas do mundo

milhões de votos

através de I

computadores
pessoais e estações
de votações, como
a existente, desde
28 de março, no
anexo II da
Câmara dos

Deputados. estão no

A-escolha é promovida pela Congresso. "O Cristo é um

entidade suíça sem fins lucrativos, patrimônio dos brasileiros, não só
"New 7 Wonders Foundation", dos cariocas. Figurar entre as

especializada em preservação e novas sete maravilhas do mundo

restauração de monumentos. O representa uma conquista
concurso foilançado em 1999. Os simbólica imensurável para o

21 finalistas foram selecionados, Brasil, que será traduzida em

em-2005, por especialistas, entre renda", disse. Avotação vai até o
200 candidaturas indicadas pelo dia 6 de julho e o resultado será

II'!I••'público.
.

divulgado no dia seguinte, em
.

O deputado Otávio Leite Portugal.Opresidente daCâmara, lllIIiíIlllllliíltilílllillllilllllilllllllllí•••
(PSDB-RJ), um dos deputado Arlindo Chinaglia,
parlamentares que defenderam o acredita que a escolha - deste

apoio da Câmara à campanha, monumento entre as sete

estáotimista. Ele informaque, nos maravilhas do mundo moderno é
últimos 40 dias, o monumento importante porque pode
recebeu mais de dois milhões de dinamizar o turismo nacional e a
votos através deumnovo sistema, integração dos povos. "Essas
o torpedo SMS, pelo telefone referências mundiais são
celular. fundamentais porque ajudam a

Acrescenta ainda que foram marcar fatos e lugares na

também criados novos pontos de memória", afirmou o presidente .

PARAO CRISTO Redentor ser
eleito uma das setemaravilhas do
mundo moderno são necessários
mais .5 milhões de votos. A

votação em aeroportos,
rodoviárias, shoppings e centros

comunitários do Rio de Janeiro.
Otávio Leite afirma que o Cristo
Redentor está numa situação
intermediária.de votação, entre o
8° e o 14° colocado.

Para o deputado Brizola Neto
(pDT-RJ), será possível alcançar
o número suficiente de votos. O .

-

estimativa é dos organizadores da
campanha, apoiada pela Câmara, .

em- favor da candidatura da

estátua, que tem 75 anos e é o

principal cartão postal do Rio de
Janeiro.

Desde o início da votação dos parlamentar conseguiu, em

21 finalistas, em 2005, o Cristo já março, o apoio formal da
• recebeu mais de 5 Comissão . de

Turismo e

Desporto da
Câmara à causa.

Brizola ressalta

que a idéia é

atingir oBrasil por
meio dos

representantes da

população que

o monumento
carioca é um

dos 21 finalistas
da seleção das
Sete Maravilhas

do Mund

Cristo se tomou o símbolo do Rio e da hospitalidade brasileira

• Pelo telefone celular: .

enviar torpedo SMS para o
número 49216 e escrever a

palavra Cristo (R$ 0,31 por
mensagem)

• Pela internet: acessar o
site http://www.new
7wonders.com.O Cristo Redentor metros de altura e está

Projetado pelo engenheiro localizado no topo do morro do
Heitor da Silva Costa e criado Corcovado. A estátua foi

pelo escultor francês Paul inaugurada em 12 de outubro de
Landowski, o monumento ao 1931 e tomou-se o símbolo do
Cristo Redentor levou cinco Rio e da hospitalidade dos
anos para ser construído, tem 38 brasileiros.

• Acrópole, na Grécia;
• Alhambra, na Espanha;
• Angkor Wat, no Camboja;
• Castelo de Neuschwanstein, na Alemanha;
• Chicen Itza, no México;

.

•Coliseu, na Itália;
•Estátua da Liberdade, nos Estados Unidos;
• Kremlim e Praça Vermelha, na Rússia;
•Moais (na Ilha de Páscoa), Chile;
•Muralha da China;

• Machu Picchu, no Peru;
• Petra, na Jordânia;
• Ópera de Sydney, na Austrália;
• Pirâmides de Giza, no Cairo, Egito;
• Santa Sofia, na Turquia; .

• Stonehenge, no Reino Unido;
• Taj Mahal, na Índia;
• Templo Kiyomizu, no Japão;
• Timbuctu, em Mali; e
• Torre Eiffel, na França.

.

�

, Me"ida das Comonidédes - Centro
\;f�. <

.��,�illJel\ no 119) - 3397' 1251
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o ESTADO DE Santa Catarina
é oúnico que não apresenta o vírus
da dengue em circulação. A
situação era dividida com o Rio
Grande do Sul até a semana

passada, quando
foram confirma
dos dois casos de

dengue contraídos
no município
gaúcho de Giruá.

Apesar dos 49
casos de dengue
registrados no

estado catarinense
desde o início do

Nomesmo período, de janeiro
até hoje, os chamados agentes da
dengue já eliminaram 550 focos
do mosquito, que são locais com
larvas do Aedes Aegypti, inseto

transmissor do
vírus. Desses, 240
se concentravam
em Chapecó,
mesma cidade em

que, ao lado de

municípios como_
São Lourenço e

São Miguel do

Oeste, foram

Saúde
se não apresenta casos de
Dengue originados na região

é o único
Estado

brasileiro sem

o vírus da

dengue em

circulação.
ano, nenhum deles foi contraído
na região. De acordo como diretor
da Vigilância Epidemiológica
catarinense, Luís Antônio Silva,
essas pessoas vieram de outros

lugares do país com o vírus ou são
catarinenses que viajaram e

contraíram a doença fora.

.JORNAL METAS
25 a 27 de Abril de 2007

Foto: wwwforadengue.com.. br

Catarina não tem casos de dengue
originados na região, mas

possui focos e mosquitos
adultos que podem transmitir
a doença, a recomendação é

que as pessoas continuem
descartando ou esvaziando
recipientes' que concentrem

Apesar dos 49 casos de Dengue registrados em se, no início do ano, nenhuf!J deles foi contraido na região
� encontrados

mosquitos adultos.
"A presença do mosquito em

uma cidade não evidencia que ás

pessoas irão contrair o vírus, pois
ele é apenas o vetor", disse Luís
Antônio Silva.

Como, ao contrário dos
demais estados brasileiros, Santa

água limpa e parada, como
garrafas; calhas, e vasos.

Quando os mosquitos não
estão infectados, a picada é
inofensiva ao ser humano.
Mas se já tiverem o vírus.
podem transmitir a dengue,
identificada através de

PREFEITURACONSCIENTIZA POPULAÇÃO SOBRE A HIPERTENSÃOARTERIAL
Para alertar a população

sobre os perigos e a prevenção
da Hipertensão Arterial, a

Secretaria de Saúde da
Prefeitura de Gaspar estará
organizando uma série de
atividades para a quinta-feira
(26), Dia Nacional de

Prevenção e Combate à

Hipertensão Arterial,
coordenadas pelo Programa
Agentes Comunitários de Saúde
e Equipes de Saúde da Família.

Na quinta-feira, está

programada na Praça Getúlio
Vargas, a ação "Previna: Abuse
da Saúde", que deve durar toda
a manhã com atividades como

verificação da pressão arterial,
cálculo Índice de Massa

Corpórea (IMC), orientações
quanto à saúde, alimentação,
atividades físicas, hipertensão e

diabetes, cadastro, no sistema

HiperDia, cadastro de
carteirinha para controle de

pressão, entrega de material
didático, entre outros.

A Secretária de Saúde,
Márcia Sganzerla, informa que
todas as equipes estarão

empenhadas a intensificar as

ações no dia 26 e que cada
cidadão . pode medir

periodicamente sua pressão na

Unidade de Saúde mais próxima
de sua residência.

A hipertensão arterial ou

"pressão alta" caracteriza-se
pela elevação da pressão arterial
para números acima dos valores
considerados normais (1201
80mHg). Esta elevação anormal
pode causar lesões em diferentes
órgãos do corpo humano, tais
como cérebro, coração., rins e

.TAXI
Centro - Gaspar

DISK TAXI24 HORAS
Fones:9916.7847 _ 9117.3225 c/W'IRd_V

olhos.
Pessoas que têm familiares

com pressão arterial elevada têm
maior chance de" serem

hipertensas. A pressão alta
ocorre na maioria dos casos em

pessoas acima de 35 anos. O
risco aumenta com a idade e a

ingestão excessiva de sal, que
predispõe ao aumentoda pressão
arterial.

As pessoas com excesso de

peso são as que têm maior

probabilidade de desenvolver a
hipertensão. "Procure saber qual
é seu peso normal em relação a

sua idade, altura e sexo e, se

você estiver acima deste peso,
consulte seu médico sobre um

programa de exercícios e dieta

adequados para uma perda
gradual de peso. Quando a

pessoa ma�tém exercícios

regulares seu coração mantém
um suporte sanguíneo mais

ampliado, diminuindo assim, os
riscos de infarto agudo' do
miocárdio", aconselha a

Secretária de Saúde, Márcia
Sganzerla. A maioria das

pessoas portadoras de

hipertensão não têm sintomas,
por isso ela é chamada de

"doença silenciosa".

Quem tem pressão alta

precisa prestar atenção a alguns
cuidados simples que podem
prevenir e controlar a doença:
controlar periodicamente a

pressão arterial; deixar de fumar;
minimizar o uso de álcool;
manter o peso ideal; fazer
exercícios físicos sob orientação
médica; evitar alimentos ricos
em gorduras e diminuir o salnos
alimentos.

sintomas como dor de cabeça,
nos olhos e muscular, febre alta
e manchas avermelhadas no

corpo.
Ao sentir os sintomas, é

importante que as pessoas
procurem um médico, já que só
ele poderá diagnosticar a doença.

Campanha
contra a Gripe
Todos os catarinenses

acima de 60 anos estão
convidados a tomar a vacina
contra a gripe desde segunda
feira (23) até o dia 4 de maio.
De acordo com a Diretoria de

Vigilância Epidemiológica da
Secretaria de Estado de Saúde,
a vacina contra a gripe é a

principal medida disponível
para aprevenção damorbimor
talidade por Influenza e suas

complicações. "Em idosos, a

vacina é 58% efetiva contra a

Influenza, doença infecciosa
de natureza viral que acomete
o trato respiratório", explica
Luis Antonio Silva, diretor de
Vigilância Epidemiológica da
SES.

l'·�',\ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

� EXTRATOS DE CONTRATOSsULTEMPER
v D R s

Trabalhando com Qualidade
Contrato n.o 00212005
Aditivo 002
Contratado: INTEJA SERViÇOS E EQUPAMENTOS
INFORMÁTICALTDA .

Objeto:prorroga o prazo do contrato até 15/0312008
Valor: R$ 400,OO/mês
Data: 15/03/2007
Contrato n.o 00112007
Contratado: 1-9 CONVITES E SERViÇOS GRÁFICOS LTDA
Objeto: criação e produção de 4200 (quatro mil e duzentas)
cartilhas do Programa Vereador Mirim,
Valor: R$ 4.687,00
'_Da�:1'o104i2007 "I_,_' '-- ---A

o

Temperados· Tampos
Laminados - Box - Fachadas

\
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I Imóveis I
Vende-se casa rnlsta, com dois
andares no Margem Esquerda
mobiliada. Valor R$ 22.000. Tratar
cl Sirlei ou Débora - 3332-8792 1
9983-9706

Vende-se terreno medindo 500m2
na entrada doArraial, a 600 metros
da Br 470. R$ 3.000 de entrada e

20x de R$ 300. Tratar cl Adenir
Gesser - 47 9922 9655

Vende-se terreno com 650m2,
localizado no bairro S. Terezlnha.,
loteamento Pôr do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize -

91797995 ou (47) 3346 1418

Vende-se casa de alvenaria com

3 qtos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço e garagem. Toda
com grade de ferro. Valor R$'
30,000.Tratar pelo telefone - 3329
9341 ou 9951 5952.

Vende-se casa mista 4 qtos,
cozinha, banheiro, sala, lavação,

• garagem. Terreno cercado fundos
do SOertão Verde valor R$32.000.
Tratar cl Zilma ou Cris - 3332-6469

Vende-se casa com 3 qtos, sala,
cozinha, bw, lavação e garagem,
próximo à mercado, creche e

padaria. Localiza-se na rua Paulo
Zendron, 530, M. Esquerda. Aceito
carro no negócio, valor R$ 55.000.
Tratar com Antônio pelo telefone
33323534

Vende-se Sítio no GasparGrande,
21.000 m2 com lago e rancho.
Tratar com Chico pelo telefone
3332-3554 ou 9603-8030.

Compra-se casa com 3

dormitórios, próximo ao centro.
Tenho carro para trocar, no valor
de R$ 15.000.Tratar com Rodrigo
- 9137-7890

I ".J v

Vende-se casa com 3 dorm, 3 wc,

cozinha, sala, garagem, área de
festa. E 3 kitinetes de 235m2 com

cozinha, dormitório e wc. Bairro
Santa Terezinha. Valor R$1 05.000.
Tratarcom Domingos - 3332 8477
ou 8818 4794

Vende-se casa de alvenaria, 2

pisos 235 m2• Terreno com

325m2. Casas independentes,
com suíte, 2 dorm, sala, cozinha,
garagem, área de festa. Bairro S.
Terezinha, valor R$ 180.000,00.
Tratar cl Domingos - 33328477 1
88184794

Procura-se casa para alugar no
valor máximo de R$ 400.Tratar
com Lellane - 8407 8903

Procura-se com urgência, casa
para alugar, pago até R$
450.Tratar com Fábio ou Valeria -

33321738

Vende-se, ótimo ap. em

Blumenau com 3 qtos, decorado,
piscina, área de lazer, segurança
24 h. Tratar com Veronica pelo
telefone 3035 6001

Vendem-se 3 terrenos no

loteamento Pôr do Sol, com 486,
607 e 707m". Valor R$ 30 mil, R$
35 mil e R$ 45 mil. Todos

regulamentados. Livres de
enchentes e enxurradas. Tratar com
Gilmarou Maria - 3332 2317- 9113
1917

Vendem-se consórcios ja
contemplados, imóveis! No valor de
R$20.000, entrada de R$ ..5mil +

parcelas e R$30.000 entrada de R$
11.500+ parcelas. Tratar com

lolanda ou Ana - 3222 2853 - 8405
2874

Vende-se casa no bairro Lagoa.
Yalor R$ 18.000, ou aluga-se.
Telefone para contato 3397 0334,
tratar com Martise. ou João.

Ofereço kitinete para alugar no
bairro S. Terezinha,com 2 qtos,
banheiro, sala, cozinha e garagem,
de preferência casal' sem filhos.
Valor a combinar. Telefone para
contato 3397 1788 ou 8844
3726, tratar com Leandro após
ás 17h.

Vende-se casa em Gravatá ou

troca-se por casa em Gaspar.
Tratar com Lúcia ou Matuzalem.
Telefone para contato 9104-7463

Aluga-se uma kitnete no bairro

Poço Grande, preço' a

combinar.Tratarcom Rosi ou Daivid

pelo telefone 3332 2576

Vende-se casa de 2 andares,
mista, mobiliada. Rua Antônio
Zendron, 550, M. Esquerda. Valor
R$ 20.000. Tratar com Débora ou

Sirlei, pelo telefone 3332 8792 ou

99839706

Vende-se casa de alven. 2 pisos,
176m2, terreno com 350m" no S.
Terezinha com suíte, 4 dorm, 2
salas, 2 cozo 2wc's, varanda, garag,
áreas de serv e lazer. Valor R$ 145
mil. Tratar com Valter ou Josiane
33328715 - 8811 2950 após 17h

Vende-se casa de alvenaria com

140 m2 no bairro Figueira, com 3

qtos, 2 banheiros e piso térmico em
toda casa. Valor R$1 00.000. Aceito
propostas. Tratar com Giovane ou

Luizinho - 3332 2639 - 9979 8002

Vende-se um mercado compadaria
e açougue. Ótimo ponto.Com
terreno medindo 780m2 , prédio
180m2• Ribeirão da Ilha

Florianópolis.Tratar com Dolores ou
Paulo - (048)3234 7100. ou
karinewandy@hotmail.com

I Veículos I
Vende-se DT 180cc 86

pI trilha, com
documento, tanque
OKm pára-lamas,
laterais, assento,
adesivos, parte
elétrica e pintura

novos, Valor R$ 1.400.
Tratar com Ricardo
3332-1311 Horário

comercial

Vende-se Gol 98 amarelo, gnv,
roda de 1i9a, 4 pneus zero, cc com
mp3, insulfilm, alarme e trava.
Todas ·as notas de revisão! Carro
lindo! Tratar c! Gilmar - 84056143
gil_rds@yahoo.com.bi
Vende-se Fiorino branca 97/97 com
gnv (25 m3), revisada, já
emplacada. Tratar c! Odinei - 9131
8585

Vende·se lindo Gol CU 1.6 AP
vermelho, com 120mil Km originais,
com alarme, insulfilm e CD de

painel. Valor R$ 13.000. Tratar com
Anderson Schramm pelo telefone
33326795 (h. com) ou 99972833.

Vende-se moto CG-125, ano 85,
azul com cdi, pneus novos. Valor
R$ 1.500. Tratar com Ivan - 8422
5675 ou ivan.cds@terra.com.br

Vende-se Gol branco, ano 93.

. Segundo dono, 5 pneus novos,
bateria nova, rádio Pioneer, com
película. Valor 12.000.Tratar 3343-
0220 ou 9928-5867 falar com José.

Vende-se Uno 941.0 vermelho, gnv,
4P, película, bagageiro. Aceito
moto.Tratar c! Érica - 9934-9459

Vende-se CG Today 125 anoas,
vermelha. Em ótimo estado valor
R$2.000. Tratar 'cl Marcio -

33974115/88143572

Vende-se Fiat Tempra 92, corprata,
gnv, completo valor R$11.000.Tratar
c! Osvaldo - 3397-3513

Compra-se moto ou carro para
assumir dívida.Tratar cl BefO -

91916340

Vende-se Siena' ELX 2001.
completo gnv. Aceita-se
troca.Tratar c! Geraldo 3397-82861
9965-5964

Vende-se, por meia malha, um

Corsa sedan 03, 4p. Valor R$
22.000.Tratar com Manoel - 3332
4919

Vende-semotoSuzuki Intruder 125oc,
06107. Valor R$ 2.200 e assumir 26

parcelasdeR$145.TrataroomRambn
- 3332 3407 ou 9144 0055.

Vende-se moto CG 125, ano 86,
vermelha, impecável, toda
restaurada e com documentos em

dia. Valor a combinar, pelo telefone
9971 7198 com Hoan.

Vende-se Gol Ouro 01, 1.0

completo, ar cond, direção
hidráulica, trava e vidros elétricos.
Valor R$ 19.000 sem troca.Tratar
com Eduardo -3331 6028 -.9943
8098 ou eduardo.pavesi
@plasvale.com.br

Vende-se, moto DT 180n, ano/mod
85/86 com documentos.Tratar com

Ednei, pelo telefone 9118 7010.

Vende-se Golf GTI 00 completo,
bancos de couro, teto solar, sensor
est., ar digital, comp.bordo, 2
alarmes e MP3.Tratar com Jorge -

33321387

Vende-se Uno 86, 1.300cc motor
novo no gnv, documentos em dia,
ótimo estado. Valor R$ 6.500. Tratar
com Aguinaldo 9199 3860.

Vende-se YBR 04, zerada. ValorR$
4.500, financio.Tratar com

Aguinaldo, pelo telefone 9199 3860

Vende-se Monza 87, a alcool,
vidros, travas, alarme e insulfilm R$
5,300.00, ou troco por moto. Aceito

proposta.Tratar com Adriano pelo
telefone 3336 4563 ou 8824 7213

Vende-se Variant II, ano 81, cor
branco, a gasolina, 2pts em ótimo
estado. ValorR$ 3.500. Telefone para
contato 3332 7818 ou 9925 7664,
tratar com Eunice.

Vende-se Ipanema, 4 portas, ano 97,
GL 1.8, na gasolina e no gnv, alarme,
trava elétrica, limpador e

desembaçador traseiros, amortece
dores, molas, pneus e lataria, todos _

novos. Em ótimo estado, R$14.9oo.
Ugar no telefone 3318 0031 ou 9979

6650,. tratar com Raul.

Vende-se Palio EDX, 97. Valor R$
7.000deentrada,mais 16xde'R$398.
Telefone·paia contato - 8832 8998

VencIe-se ou troca-se Del Rei 83, 4
pts, todo reformado, documentado.
Valor R$4.000 ou troca-se pormoto de
menor valOr. Tratar com Rodrigo pelo
telefone - 3397 0446 ou 9195 4174:

Vende-se Tempra 2.0, 8v,96196, em
bom estado. Revisado
recentemente e com pneus bons. R$
12.500.Tratar com Giovane - 3332
2639 ou

giovane@salaviponline.com.br

Vende-se Fusca 79, motor 1300, cor
amarela. Valor R$ 2.500, aceito
proposta ou troco por moto do
mesmo valor.Tratar com Maba ou

Mari 8808 2674 ou

jcmaba@gmail.com

Vende-se CG Titan 125, 96. Valor
R$ 2.500. Informações pelo fone

91769109, €Om Pacheco ou 9159
9356 com Fabricia

fabricia_schneider@tefra.com.br

I Diversos I
Vende-se bateria Mapex com set

de pratos Orion, nova, por R$190b.·
Tratar com Daniel . 8402 6615

Vende-se máq de lavar roupas,
somente lava.Seminov_a. Preço de
Loja: R$ 239 - Preço de venda R$
150. Tratar com Roberto Buzatto -

8411 3070

Vende-se barco para passeio e

pesca esportiva, usado, motor
NB10 Diesel, todo reformado, com
casaria. Aceito carro, moto ou

terreno no négocio. Valor R$ 8.000.
Tratar com José Fantoni - 3332-
3603

Vende-se guitarra nova, azul, com
alavanca, cabo, alça e capa. R$
350.Tratar com Erica - 9934-4959

Vende-se OVO Automotivo, tela
7"+ Controle valor R$ 550.
Tratar com Shamyr - 8404-1118

Encontrada cachorra branca,
médio porte, c! coleira cor-de-rosa,
no Coloninha.
Tratar cl Gabriela - 3332-0557

Vende -se uma central telefônica,
capacidade para 4 linhas e 16

ramais, telefone TI para secretária.
Tratar com Nadjanara pelo telefone
- 3332-5050

Vende-se celular Motorola V 635,
câmera integrada, ótimo estado
R$ 400 ou 6x no cartão Tratar com
Gizéli - 3332-2808

Vende-se CPU com teclado,
mouse, microfone e caixas de som.

.

Valor R$ 300. Tratar com Valeria -

'33321738

Vende-se carrinho de bêbe novo,
na caixa por R$100. Tratar com

'. Valeria pelo telefone 3332 1738.

Vende-se celularV3 Black, novo com
nota fiscal e garantia por apenas R$
500 a vista ou R$ 530 em 6 x no

cartão.Tratar com Reginaldo pelo
telefone 3332 2808 ou 91755789.

Vende-se aparelho MP5 na caixa,
manual de instruções em português,
tira fotos, filmadireto da tv, grava voz,
1 gb de memória. Tratar com Beto -

91916340

Vende:se aquecedor para água, a
gás marca Rinai novo, valor de R$
ll.50. Tratar com Jean - 9922 7735

Vende-se, Celeron 2.66, 512
memória, 80 hd, gravador de dvd,
vídeo 128 mb geforce 5.200, gab atx,
estabilizador. R$1.200,00. Tratarcom
Daniel - 8402 6615

Vende-se filhotes boxer "fêmeas"
com 38 dias.Tratar com Rubia, pelo
telefone' 8407 6288

Vende-se dvd player Maqnavox,
MDV434 novo na caixa, 12bit!
108mhz video DAC. Tratar com
Gilmar - 3332 2317 ou 91131917

Aprenda a tocar violão!!! Aulas
individuais, totalmente práticas e com
apostila. Tratar com Felipe Costa -

3332 4156 ou 9655 1584

Vende-se um Nobreack usado.
Tratar com Nadjanara pelo telefone -

33325050.

Vende-se aparelho de Fax, tratar
pelo telefone - 3332 5050, com
Nadjanara.

Vende-se celularmotorola CS50 da
Claro. Valor R$ 250, tratar com Mari
ou Maba - 8808 2674 -

jcmaba@gmail.com

Vende-se impressora laser

Sansung mi 1610, nova com tonar
de reserva .. Tratar com Aguinaldo -

91993860

Vende-se ou troca-se por malha
ou peças prontas, uma máquina de
transfertrifáslca pneumática. Aceita
se proposta. Tratar com manoel -

33324919
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CLASSIFICADOS JORNAL METAS
25 a 27 de Abril de 2007

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Venda e Locação de Alarm
Portão Eletrônico

Interfones

Circuito Fechado de

Vendem-se filhotes de papagaio
com registro no IBAMA.Valor a

combinar. Tratar com Kátia, pelo
telefone 3332 1184

Vende-se capacete Biefe tipo
motocross com viseira, ótimo
estado, azul, valor R$ 170. Tratar
com Roberto pelo telefone -8411
3070 ou suprifar@gmail.com

Vende-se impressora Epson 300,
valor R$ 250 em ótimo estado
confi ra!! Aceito troca por celular
V3. Tratar com Roberto pelo
telefone 8411 3070 ou

suprifar@gmail.com.

Vende-se salão de beleza,
completo. Telefone para contato
3332 7547 ou 9997 7229, tratar
com Maristela.

Vende-se Moumtain bike GTS semi

nova, toda de alumínio, rodas aero,
21 marchas shimano, cadeado e

cronômetro sigma, 5 funções, Valor
R$ 500. Tratar com André pelo
telefone 8406 3242

Vende-se computador, usado, HD
40, gravador de CD e leitor de dvd,
256M, mouse óptico, monitor 15",
XP + Impressora, valor R$1.000.
Tratar com Vonei - 3332 7931 ou

33323603

Vende-se serra circular (Ferrari)
nova, SC 185-1200 P1 V _ 220V.
Valor R$340.Tratar com José, pelo
telefone 3332 3603.

Vende-se aparelho de som

Philips, usado, potência de 3.500w
pmpo, 3 CD's CDR I CDRW, AMl
FM, auxiliar RlL, controle. Valor de
R$ 220. Tratar com Vonei - 3332
7931 ou 3332 3603

.

Compra-se um fogão à
lenha.Tratar com Fátima, pelo.
telefone 3332 2903

Procura-se moça para dividir

aluguel, sem filhos. Tratar com
Ariana pelo telefone - 9183 7989

Vende-se módulo para carro

Roadstar Power one, ótimo preço,
ligue e confira. Tratar com Diego
pelo telefone - 8833 5677 ou

diegoemerice@ uol.com.br

Vende-se motor 450 tr na garantia
todo revisado, ano 86. Valor R$
5.800, telefone para contato 8839

4772, tratar com Vanildo.

Vende-se compressor Schulz 20
pés, 2 pistões e tambor 200 L, com
sapata antivibração, com 15 dias
e uso.Tratar com Cleberson pelo
telefone - 9917 0420

Vende-se máquina de transferMogk
ptp 1.450 + compressor 10 pés.
Ambos com 1 ano de uso.Tratar com
Cleberson - 9917 0420

Vende-se em Gaspar, caixas de

papelão de vários tamanhos e preços
especiais Confira!! Tratar com Jean
- 33328486 ou 99227735'

-

Vende-se Home Theater Clone
12.000w, 5.1, canais de audio

amplificador HiFi, D. Dig, pc's,
dvd's, cd, tv etc. Inclusos controle
remoto, manual e cabos.Valor R$
650.Tratar com Jesse - 3332 9641

Vende-se manequins para 10ja.Valor
a combinar. Telefone para contato

33321474, tratar com Scheila

�
Precisa-se de costureira que
faça operação em casa, nas

imediações do Coloninha. Tratar
com Rosangela 3332 5380

Precisa-se de costureira com

urgência.Empresa oferece
carteira assinada, salário
compatível e outros
benefícios.Tratar cl Suzana -

3332 3376 I

suzana@cuecasdeplantao.com.br

Ofereço-me para tarabalhar como
motorista, com CNH "AB", curso
direção defensiva e atendimentlo ao

cliente. Possuo experiência. Ou
como confeiteiro. Contatos com

Sérgio - 3318 0387 ou 9965 0549.

Contrata-se pessoas para trabalhar
com cadastro de clientes.Não

precisa ter experiência. Tratar com
Thiago - rendaextraa@hotmail.com

Oferecemos serviços de bordados
oomputadorizados, bordamos cama,
mesa, banho e vestuário em geral.
Tratar com Jefferson ou Sônia -

jeffersonbomhausen@terra.com.br

Procura-se serviço de embalagem
para fazer em casa. Telefone para
contato - 9606-0514, tratar com
Andresa.

Ofereço serviços demanutenção de
micro, formatação do windows xp
com autenticação ... ótimo preço,
ligue e confira.Tratar com Diego -

8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Ofereço-me para trabalhar de
babá, horário de segunda a sexta,
das 8:00 às 17:00 hS.Telefone para
contato 8417 7662

Precisa-se de mensalista ou

diarista de preferência que more,
no S. Terezinha para meio

período.Tratar com Selma - 3332
4919

Contrata -se aux. de mecânica
industrial, do sexo masculino, das
7:00 às 17:00h. Rua Águas Negras,
nº1200, Máquinas Isensee.Tratar
oom Jorge - 3332 1387

Precisa-se de aux.de produção.
Trabalhar em casa, salário por
produção. Peça material
informativo. Tratar com Jonathas

(51)3411 5982 ou
.

dionykgw@gmail.com

Precisa-se de manicure com

experiência, no Salão da Nane.
Telefone para contato 3332 0739,
tratar com Nane.

.

.

Oportunidade de emprego! Você
que procura uma renda extra sem
sair do seu trabalho, venha fazer

parte da VPM, valorização
profissional e marketing Itda.Tratar
com Silvana - 9902 1864 ou 3397
1834, após ás 18:00 ou

vanamcs_@hotmail.com

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 2"- Vara - Avenida Deputado Francisco
Mastella, sinO, Sete de Setembro - CEP 89.110-000
Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@�.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José LebarbenchonAngulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDlTALIE INTERIJIÇÃO-M 1184, do esc- PRAZO 00
EDITAL: 20 DIAS�oalrtIen:!iç!k:I rf�
Requerente: Maurina Biltencourt
Requerido: Amo Bittenoourt

Interdito: Amo Bittencourt, brasileiro. solteiro, aposentado,
residente e domiciliado na RuaAraranguá, 111, Santa Terezlnha -

CEP 89,110-000, Gaspar-$C. Doença Mental Diagnosticada:
"Transtorno de Humo Persistente". Data da Sentença:
18/08/2006. CUrador(a) Nomeado(a): Maurina Blttencourt. Por
intennédio do presente. os que virem ou dele conhecimento
tiverem, ficam cientes de que, neste JuIzo de DIreito, tramitaram
regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
flnal, sendo decretada a medlda'postulada, confonne transcrito
na parte superiordeste edital, e nomeado(a) oCa) curador(a). oCa)
qual, aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso e
está no exercfcio do cargo. E, para que chegue ao conhecimento
de todos, partese terceiros, foi exptldido o presente edital, o qual
será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
Intervalode 10 dias na fonna da lei.

Gaspar (Se), 15 de dezembro de 2006.

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, músicas e assistir
a videos com muito mais qualidade. Aproveite

e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
Promoção valfda.até 31/0sf2oo71tmttada a "1.000modens, para novos assinantes doTerra. Banda
Larga com melo-fi.lco AOSl Turbo. Modem concedIdo em regime de comodato. "'"sult. o
centrato no endereço htl'p:/lcentraJdoa.sstnante.terra,com,bt/contrato/Comodato,htm.
Consulte v1.õfl!dad.. tétntc� e ctdades d!,vonivets no 0800 m 77 77- Para funç!on.mento
do rena 9andala.rga II necesstrlo lMd.",. As mensaJI<lades <la ,'ma Panda 'a'ga. e do
Turbo SE:Tão cobradas separadam tr. As pTom,,:ç'õe� dp'4erra hl� são êu�ulà�iV, ,!", V•. (-... '
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Fone - 3332 0507
Ligue e confira!

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar
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Creci 1678/J
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA - Alvenaria

com 192 11J2 - 02 pisos +

casa de alvenaria com
_

63
m2 - R. Porto Alegre - R$
120 mil; - Alvenaria com 150
m2- 03 dorm. - Rua Bolívia
- R$ 60 mil; - Aceita financ.
bancário; - Ap. Residencial
Bela Vista - 02 dorm. - R$
58 mil; - CENTRO - Ap.
Residencial Alvorada - 03
dorm., sendo 01 suíte, Dep.
completa de empregada +

02 vagas de garagem - R.
Arnoldo Schramm - R$ 245
mil; COLONINHA:
Alvenaria com 140 m2 - 03
dorm. - R. Maestro Egon
Bohn - R$ 110 mil; -

GASPARINHO:- Alvenaria
_ no'{a - 02 pisos - com 200
m2 - 03 suítes + piscina -

R: Pedro Anselmo Sansão.
Aceita ap, menor valor em

Itapema - R$ 250 mil; -

Alvenaria com 185 m2 - 04
dorm., sendo 01 suíte - R.

Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100 m2 - R$
85 mil; - Alvenaria com 80
m2 - 03 dorm. - R. Silvio
Fistarol - R$ 50 mil; -

Alvenaria - 02 pisos - com

147 m2 - 02 dorm. + sala
comercial de alvenaria com

96 m2 - R. Frei Solano - R$
130 mil. Aceita troca por
casa de menor valor; - Mista
com 120 m2 - 03 dorm. - R.
Frei Solano - Gasparinho
Quadro frente à escola - R$.
50 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria
com 203 m2 - 02 pisos +

. Prédio de alvenaria com224
m? - 02 pisos - R. Ricardo
Stanke - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 320 m2 - 02

pisos - 04 dorm. + área para

facção - R. Nicolau Threiss
- R$ 92 mil. Aceita troca por
sítio; - Mista com 133 m2 -

03 dorm. - R. Hilda Lenfers
- R$ 65 mil; SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria
com 205 m2 - nova - 05

dorrn., sendo 01 suíte - R.
Paulo Bernardo Schmitt -

R$ 130 mil; -Alvenaria +

galpão com área total de 325
m2 + terreno com 645 m2 -

R. Barão do Rio Branco - R$
130 mil; - Alvenaria - 02 pisos
- com 290 m2 - 03 dorm. +

ampla sala comercial - R.

Itapema - R$ 245 mil; SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 177,5 m2 - 03 dorm.>
R. Hilário da Silva - R$ 90

mil; POÇO GRANDE -

Alvenaria com 120 m2 - 03
dorm. - R. Silvio Garjewski

R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário;
VENDE - TERRENO�
SíTIOS BELA VISTA - Lot.
São Francisco com 462,72
m2 R$ 40 mil;
COLONINHA: - R. Francisco
Pamplona - próximo ao

terminal - com 450 m2 - R$
25 mil; - FIGUEIRA:- H.
José Mondini com 498,55
m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- R. João
Dorvalino de Oliveira, com
364 m2 - R$ 18 mil; - Sítio
com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil . Aceita troca por casa
até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA- R.
Francisco Lenfers com 288
m2 - R$ 12 mil - com

. financiamento direto;
BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- R. São Bento
com 413,12 m2 - R$ 20 mil;

A". das Comunidades, 310 - Sala 202· Centro· Gaspar - Fone: 3332-1074
�---
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Chapecoense vence e vai a final do
Campeonato Catarinense de 2007

orte

Chapecoense e Criciúma farão a final

Catarinense, enquanto isso Joinville chora o

rebaixamento do

A CHAPECOENSE dificultar com dois gols de
VENCEU oAtlético de Ibirama
no domingo (22), em Ibirama no
estádio Herman Aichinger, no
final do jogo por 3 a 2 e

conquistou o returno do

Campeonato Catarinense de

Futebol, classificando-se para à

disputa das finais do Estadual
contra o Criciúma. A conquista
não foi fácil, mesmo não
valendo nada para o adversário.
OAtlético resolveu dificultar as
coisas para o.Índio, mas aos 46
minutos do segundo tempo
Vagner fez o milagroso gol que
deu a classificação para as

finais da competição.
O time começou vencendo

a partida com gols de Márcio
Machado no primeiro tempo e

Peter no segundo, mas quando
a classificação parecia tranqüila
o time de Ibirama começou a

Maurício.
Mas tudo estava

conspirando a favor do time de

Chapecó. 'No Sesi o

Metropolitano garantia o

empate por 1 a 1 com o

Criciúma, com gols de Bruno

para o time blumenauense aos
28 minutos do primeiro tempo
e Jean Mossoró aos dois
minutos do segundo tempo
empatou para o Tigre.

Com esse dois resultados os

dois times começam a decidir
no próximo domingo, no

estádio Índio Condá, o

Catarinão 2007.
Nas outras partidas muitos

cumpriam tabela, mas um jogo
mereceu a atenção daqueles que
tem respeito pela tradição de

clubes que ajudaram a

engrandecer o futebol em Santa

Chapecoense faz a festa e vai a final do Catarinão 2007

Catarina. Joinville e Marcílio
Dias faziam o jogo dos

desesperados, ambos brigavam
para não. cair. O Marinheiro
tinha melhor situação na

tabela e mesmo perdendo por
2 a 1, se livrou do
rebaixamento. Já o Joinville
teve que encarar a ira de sua

torcida e disputará a Divisão

Especial este ano para se

garantir na elite do futebol

catarinense.
Os gols foram màrcados

por Jonas e Tony para o JEC e

Douglas marcou gol contra que

favoreceu ao Marinheiro.
O outro rebaixado. é o

Próspera de Criciúma que

perdeu 12 pontos por escalar

jogador irregularmente.
Os dois disputarão com

Camboriuense e Videira o

retorno à elite do próximo ano.

JORNAL METAS
'25 a 27 de Abril de 2007

Outros jogos da última rodada
do returno

Juventus O X 1 Figueirense -

João Marcatto - Jaraguá do Sul
Avai 3 X 2 - Guarani - Aderbal

R. da Silva - Florianópolis
Próspera 2 X 2 Brusque -

Mario Balsini - Criciúma

Jogos em casa

Mesmo tendo perdido os mandos de campo, e provável que
os dois finalistas do Catarinense joguem as finais em seus

estádios. A Chapecoense aguarda decisão do STJD para a

realização da primeira partida e o mesmo vale para o Criciúma,

O Tupi segue invicto no

Campeonato Catarinense de
Futebol Não Profissional após
vencer por 2 a 1 oXV de Outubro
de Indaial, na casa do adversário.
Com a vitória os gasparenses
continuam liderando a

competição com 100% de

aproveitamento e ficam mais
motivados para a partida do

próximo domingo em casa.

A partida foi toda decidida no
primeiro tempo, logo aos quatro
minutos Chapecó fez seu terceiro
gol na competição, mas o time
cedeu o empate, daí foi a vez de
brilhar a estrela do volante

estreante Marquinho, que entrou
no lugar de Zonta contundido.

Marquinho fez o passe para
Maninho também marcar seu

terceiro gol no campeonato e dar

a liderança da competição ao

time gasparense.
Para o comandante da equipe

Ciro André Quintino o fato de

ganhar do XV fora de casa foi

importante para motivar o time.
"Ganhamos de um time que tem

jogadores profissionais e treinam
todo dia. Mostramos nossa força
pela vontade de vencer e união
do grupo", disse o técnico.

É importante sempre lembrar

. que o time do XV de Outubro é
formado por jogadores dos

juniores e profissionais que não

estavam sendo utilizados pelo
Atlético de Ibirama no

Campeonato Catrinense, fato
que valoriza ainda mais a vitória
do time gasparense.

A vitória pode ser um

motivador para que os

gasparenses que estão torcendo

pelo Tupi nessa competição
compareçam no próximo
domingo, no estádio Carlos
Barbosa Fontes e incentivem o

time a mais uma vitória. Dessa
vez contra o Cruzeiro de

Presidente Getúlio.
A pedido do prefeito de Vitor

Meireles a partida entre

Catarinense e Glória de Rodeio
foi adiada para o feriado do "Dia
do Trabalhador", diaprimeiro de
maio. Já no outro jogo o Poço
Fundo goleou por 5 à 1 o

Cruzeiro, em Brusque.
Estamos de olho

O Tupi está aguardando o

julgamento sobre o caso da

escalação irregular de jogadores
em sua partida de estréia contra
o Poço Fundo. A documentação
já foi entregue a federação agora
é só aguardar.

Tupi goleia
O Tupi assumiu a liderança

na categoria pré-mirim naTaça
Jornal de Pomerode de Futebol
Menor. O jogo foi contrao time
Unidos e os gasparenses
venceram por 10 a O, gols de
Ivan (1), Thomas (2), Abdallah
(3), Marilesio (3) e Dudu (1).

Já na categoria mirim a

coisa não foi tão fácil, mas
mesmo assim o Tupi venceu
por 1 a O o Unidos, com gol de
Guilherrninho. Na categoria
infantil tambémdeuTupi contra
oUnidos. OVerdão venceupor
3 a 2, sendo os heróis "da vitória'
Valgas, Germano e Rafael.

FMa�7
Tô feliz, Tô NatiCla

todo O Vale do Itajaí
Para·
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Atletismo brasileiro com

mais duas vagas no Pan
Direto ao Assunto

No litoral catarinense são
definidos mais dois brasileiros

que representarão o país no

Pan-americano do Rio de
Janeiro.

COMOS RESULTADOS daCopaPan
Americana Caixa de Marcha, encerrada
neste domingo, em Balneário Camboriú

(SC), a Confederação Brasileira de
Atletismo tem seus primeiros nomes

confirmados para o Pan 2007. Eles são
os marchadores Mário José dos Santos
Júnior e Cláudio Richardson dos Santos,
que disputarão os 50 km nos Jogos do

Rio, em julho.
.

Mário José, com 4h06mim29seg, e

Cláudio Richardson, com 4h22mim

51seg, foram convocados por serem os

dois primeiros do ranking brasileiro no

período janeiro de 2006 a 22 de abril de

2007, conforme critério aprovado no

Fórum Atletismo Brasil. Eles obtiveram
estas marcas na etapa de Timbó (sq, da
Copa Brasil Caixa, disputada em 28 de

janeiro deste ano. Aúltima possibilidade
paramudança deste quadro aconteceu na

Marchadores garantiram vagas no Pen do Rio de Janeiro

Copa Pan-Americana, disputada neste fim
de semana, no Balneário Camboriú. Além
de Mário José e Cláudio, competiu também
Wellington Luiz da Silva Souza, que tinha
4h46mim56seg. Desta vez, Mário parou
no km 42,. depois .de liderar por 11 km, e
Cláudio foi o oitavo, com 4h26mim39seg.

Wellington foi o 14°, com 4h48mim8seg.
Para-as provas de 20 km - masculina e

feminina - os marchadores da equipe do
Brasil no Pan serão conhecidos em 24 de

junho. Serão chamados o líder do ranking
2007 neste dia e o campeão do Troféu
Brasil.

Idosos acima de 60 anos participaram
na sexta-feira "(20), do 2° Campeonato de
Canastra daTerceira Idade, noHotelRaul's.
Do total das 14 duplas inscritas na

competição, quatro saíram vitoriosas. As
três primeiras receberammedalhas e entre

os participantes foram sorteados baralhos.
Os vencedores são: Alfredo João da

Silva eHildaFistarol doGrupo Felicidade,
no bairro Gasparinho Quadro, emprimeiro
lugar; Teodorico Manoel da Costa e

Azevedo Manoel Esteves, do Grupo São

Braz, na Lagoa, em segundo lugar; Pedro
Bailer e Mário Sansão, do Grupo São

Cristóvão, no Gaspar Grande, em Terceiro

Lugar; e José Pitz e Emília Pitz, do Grupo
São Cristóvão, no Gaspar Grande, em
quarto colocado. Idosos além de .competlr se' divertiram

-.
na tarde de canastra

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

I Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda
L__ ._ � _

_ - .. ,-"".....•. - , < .. , .. : � .., _- _�J

• Paulistão - A surpresa ficou pela
metade no Campeonato Paulista
desse ano. Por pouco os times do
interior não derrubaram dois grandes.
O Santos se safou contra o

Bragantino, mas o São Paulo caiu
diante do São Caetano, deixando o

título fora da capital. Quem arrisca

para onde vai o troféu? Para o litoral
ou para o ABC?

• Carioca - No Rio de Janeiro,
após dois anos assistindo a finais çom
times de menor investimento

contracenando com os grandes, o
Carioca poderá lotar o Maracanã. O

Botafogo conquistou a Taça Rio e

fará a final contra o Flamengo. O
Glorioso luta pelo bicampeonato.

• Futsâl- As semifinais da Copa
Cidade de Gaspar de Futsal
aconteceram após o fechamento desta
edição. Mas quem quiser conferir a

final, ela será realizada no Ginásio

Municipal Prefeito João dos Santos
sexta-feira a partir das 19h30min.

Ingressos: 1kg de alimento ou R$
3,00

• Tupi - É muito cedo para
fazermos qualquer análise sobre a

participação do Tupi no Campeonato
Catarinense de Futebol Não

Profissional, mas temos que
parabenizar o que estão fazendo
dentro de campo os jogadores. Mais
uma vitória e dessa vez fora de casa

..

contra o XV de Outubro de Jndaial
por 2 a 1. Parabéns também 'aos

dirigentes que estão trabalhando com
seriedade.

• O que disse
Tote Menezes vice-presidente de

futebol do Fluminense, sobre a

contratação de um novo técnicopara
o tricolor Carioca.

"O Renato Gaúcho é um dos
favoritos. Ajudamuito ele contar com
a aceitação da torcida".

e-mail: melosilva@ferra.com.br

Farmácia CristÓVÃO =
•

Conta com a superlinha contém 1 9
•

variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

---
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JORNAL METAS
Gaspar, quarta-feira 25 a sexta-feira 27 de Abril de 2007

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1995

A inspiração no esqui
na neve levou o

americano Ralph
Samuelson a construir o

primeiro par de esquis
aquáticos em 1922 e ser puxado sobre a

água por uma lancha motorizada. Não
demorou nem20 anos para que o esporte
deixasse de ser apenas recreação para

virar competição. As três principais
provas do esqui aquático são slalom, salto
de rampa e truques. No slalom, o

competidor tem os dois pés sobre apenas
um esqui e precisa completar um

percurso delimitado por bóias, tendo o

comprimento da corda que o liga à lancha
encurtado a cada bóia por que passa.
Vence quem completar mais bóias com

a menor corda. Na prova de truques,
também sobre um esqui, o atleta tem duas
séries de 20 segundos para executar

manobras que valem pontos. Já no salto
sobre rampa são usados dois esquis e

vence quem
saltar mais longe e

continuar esquiando
após a queda. Todas
essas provas também são realizadas na

modalidade descalço (sem esquis). Por
fim, há ainda a modalidade wakeboard,
nascida no começo da década de 1980,
com inspiração no surfe e no skate e com

pranchas que lembram as de snowboard.

Local: Lagoa Rodrigo de Freitas

Federação Internacional:
www.iwsfcom

o evento teve início na manhã de
sexta-feira (20) e se estendeu até o

domingo (22). Grande público
prestigiou o evento que já é tradição
na cidade.
Moacir Ribeiro, presidente do

Clube Asas do Vale, onde foi realizado
o Festival, comemorou o sucesso do

. !

evento. "O Festival teve um resultado
muito bom. O público compareceu
como-em todos os anos e o bom tempo
também nos deu uma força", ressalta.

Durante o festival, pilotos de vários
estados brasileiros deram um show de
aeromodelismo no céu de Gaspar,
apresentando os mais variados
modelos acrobáticos.

Além disso, o público pôde conferir
as últimas novidades em motores e

modelos- de aviões, helicópteros,
barcos, entre outros equipamentos
especializados.

Durante o sábado (21) e domingo
(22) foi realizada também uma etapa
do Campeonato Catarinense de
Automobilismo.

www.jomalmetas.com.br

Mín. Máx.

Quarta
190 20°

Quinta
160 23°

Sábado
170 240

CALENDÁRIO LUNAR

�
2/5

1--------

I
I 23/4L� _

Fesbraer teve pilotos de várias Idades e estados brasileiros

, .

rmacla
n

F
Comproml.... com.�

Cheque para� dias ou até� de desconto nas suas

compras a vista. Parcele no cartão em até@ vezes sem juroS.

o MELHOR PREÇO
DA CIDADE
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